Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 0752 - 0800

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

0752 - Justificación de las revelaciones.... “No quedará piedra sobre piedra....”

0753 - Misterio del ser de Dios....Fe.... Amor.... Espíritu de Dios....

0754 - Prueba de fe de 3 años.... Cristianismo.... Oración de labios....

0755 - Referencia a un gran acontecimiento.... Fin de mucha gente....

0756 - Adoración de la Virgen María.... Nacimiento de Jesús....

0757 - Esfuerzos de los maestros del otro mundo....

0758 - Bendición de la obra de Redención.... Creer en ella es necesaria....

0759 - Tarea espiritual de los seres vivos.... Contemplación interior....

0760 - Transmisión de la fuerza divina... Electrones...

0761 - Confianza infantil... “Venid a Mí todos,...”

0762 - Ociosidad de la vida.... Miedo a la muerte....

0763 - Palabras del Padre.... Mi nombre....

0764 - Cena del Señor...

0765 - Amor... Odio...

0766 - Preocupación y culto para el cuerpo... Anticipar la naturaleza... Envejecimiento...

0767 - Palabra de Dios...

0768 - (Continuación al No 0767) Ceguera espiritual... Duro trabajo de los seres espirituales...

0769 - Palabra transformada... Grado de comodidad... Conocimiento de la verdad

0770 - Discordias de la vida necesarias...

0771 - Después de un anuncio en sueño....

0772 - Pensamiento correcto.... La guía de Dios.... Estrellas....

0773 - (Conferencia de Jakob Böhme) ¿Respuesta?

0774 - Espíritu de Dios.... Portador de la verdad....

0775 - El camino de la carne.... (inacabado)

0776 - La obra de gracia del Señor.... Su voluntad....

0777 - Palabras de Padre.... La Palabra.... Cooperación en la lucha por las almas....

0778 - Evidencia obviamente de gracia.... Pan del cielo....

0779 - Luz de la verdad.... Característica clara.... Palabra de Dios....

0780 - Sentido de la vida.... Fe y amor....

0781 - La obra como portadora de la verdad.... Previsión de la necesidad espiritual

0782 - Desarrollo y resultados del Espíritu de Dios.... Leyes naturales.... Legislador

0783 - Canonización....

0784 - Conexión viva con Dios.... Fuerza de la fe.... Humildad.... Gracia.... Perfección

0785 - Escuela del Espíritu.... Esferas de luz.... Felicidad....

0786 - El camino del alma antes de su existencia en la Tierra. La enseñanza sobre las reencarnaciones

0787 - El camino del alma antes de su existencia en la Tierra. La enseñanza sobre las reencarnaciones

0788 - El camino del alma antes de su existencia en la Tierra. La enseñanza sobre las reencarnaciones

0789 - Lucha contra el mal.... Cuidado de la vida interior.... Preocupaciones de hábitos....

0790 - Voluntad divina.... Períodos de aniquilación también son la obra de Dios....

0791 - Superar los deseos terrenales aumenta la fuerza de resistencia....

0792 - Exhortación al amor y paz.... Llevando la cruz.... Venir y tomar forma....

0793 - Dirección y guía divina.... Espiritismo.... Verdad....

0794 - Hora de la venganza.... ( después de una conferencia sobre la fe en Cristo)

0795 - Intercambio espiritual de pensamientos.... Distancia del mundo....

0796 - Posibilidades para madurar.... Asuntos mundiales.... Pensamiento espiritual

0797 - Lucifer.... Lucha y victoria....

0798 - Fuerzas desde abajo....

0799 - Voluntad activa necesaria.... Fe *sin* pruebas....

0800 - Culto divino correcto....

Justificación de las revelaciones .... “No quedará piedra sobre piedra ....”

B.D. 0752 from 23 de enero 1939, taken from Book No. 16

El mundo negará siempre toda obra espiritual, y sin embargo se iniciará una búsqueda, y eso a modo de reuniones espirituales, aunque también se dudará de la veracidad de las proclamaciones así recibidas. Y es por eso que el Señor elige esta forma para dar a conocer Su voluntad a las personas.

Es increíblemente difícil ser escuchado por las personas si su libre albedrío debe permanecer intacto y la libre toma de decisiones hay que dejarla a ellas, porque la fuerza opuesta actúa sobre el pensamiento de las personas de la misma manera y trata de hacer que todo lo escuchado parezca inverosímil .... de modo que una persona sin piedad interior, sin devoción desenfrenada a Dios, corre fácilmente el riesgo de escuchar estas insinuaciones y así dudar de los anuncios recibidos .... la Palabra de Dios impartida.

Y, por lo tanto, solo será posible impartir la verdad más pura a las personas cuando el recipiente receptor de la verdad divina .... el receptor de las enseñanzas de lo alto se retire por completo del ajetreo y el bullicio del mundo y éste listo para servir a Dios .... cuando acepta los dones con plena voluntad con la más sincera intención de servir a Dios y al prójimo .... sin beneficio personal, siempre sólo según el impulso interior del corazón. Entonces tal siervo de Dios en la tierra ya alcanza el grado de madurez que le permite superar la materia y ver espiritualmente .... y así reconocer la verdad de todas las revelaciones.

Y, sin embargo, la persona mundana seguirá siendo negativa, por la sencilla razón de que no tiene la capacidad de pensar espiritualmente, sino que solo mira todo con los ojos mundanos, y como resultado de lo cual está convencida de la imposibilidad de una conexión entre el más allá y la tierra. No puede juzgar un área que no conoce y por lo tanto preferirá negar completamente todo lo que se encuentra dentro del mismo marco.

Pero el tiempo, del cual está escrito, se acerca cada vez más .... no quedará piedra sobre piedra .... lo que espiritualmente significa que todos los puntos de vista tienen que ser sacudidos para formar un nuevo, libre pensamiento entre la humanidad. Toda la sabiduría que la gente cree poseer hoy en día quedará invalida frente a los mensajes del cielo .... y cuanto más agobie el conocimiento terrenal a la gente, más difícil será captar la nueva enseñanza, porque sólo aquel podrá recibir total e ilimitado que previamente que se ha limpiado de todas las escorias de la sabiduría mundana, para poder recibir ahora las enseñanzas llenas de sabiduría que Dios transmite a las personas en Su amor y misericordia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Misterio del ser de Dios ....Fe .... Amor .... Espíritu de Dios ....

B.D. 0753 from 23 de enero 1939, taken from Book No. 16

Quien que quiere reconocerme tiene que creer, y si la fe está profundamente arraigado en el corazón, también está el espíritu en él, que sigue siendo Mi parte, estimula y guía al hombre al reconocimiento correcto. Pero para reconocerme, también el amor debe ser activo .... La voluntad de amar debe ser puesto en práctica, porque como Yo mismo soy el amor, sólo puedo ser reconocido en el amor, y sólo entonces el ser humano capta el misterio del ser de Dios, si se esfuerza por llegar a ser como Dios. Sólo ahora le resulta claro que la divinidad eterna nunca puede ser estudiada a fondo intelectualmente, sino sólo en el corazón, en la medida que esto alguna vez sea posible para un ser humano ....

Así como el ojo humano no es capaz de mirar la luz radiante sin dañar la vista del ojo, el ser humano en la vida terrenal es igualmente poco capaz de captar la fuerza inconmensurable de la luz y del amor, porque si esto fuera revelado al hombre terrenal en toda plenitud del espíritu, entonces la disolución inmediata de toda sustancia sería la consecuencia inevitable, porque ningún ser terrenal podría existir ante el resplandor eterno del amor.

Durante eones de años, todo poder espiritual cambia, por así decirlo, forzado .... fluye de regreso a donde comenzó .... se reúne con el poder elemental divino, que es incomprensible para los humanos, sigue siendo la fuente de la vida y el origen de todos los seres. Este poder duerme sin ser reconocido en innumerables seres .... No son conscientes de las capacidades espirituales que tienen a su disposición y por eso no usan la fuerza divina, que podría abrir cosas inconmensurables dentro de ellos. Pero esa fuerza primero debe ser despertada nuevamente para poder expresarse activa y perceptible a las personas.

Quien ahora está en la fe y vive en el amor, Mi Espíritu lo anima. Le da información del cielo y de la tierra, es decir, de todo lo visible e invisible; Le transmite un conocimiento que es muy superior al conocimiento de un hombre sabio .... Él le revela la creación, su significado y propósito para el hombre terrenal y le permite reconocer su relación con el Señor .... Y así el hombre guiado por el Espíritu, comienza a adivinar el Espíritu de amor de Dios, comienza también la reunificación del espíritu de Dios en el hombre con el Espíritu original eterno, el amor divino, y el espíritu en el hombre se ha desprendido de todas las ataduras de la materia, la cual es el obstáculo para la unificación final.

El espíritu es libre y ahora se esfuerza incansablemente hacia la luz eterna, y la persistencia en la forma física durante miles de años ha encontrado su fin, para la alegría indescriptible del Creador y de Su criatura ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Prueba de fe de 3 años .... Cristianismo .... Oración de labios ....

B.D. 0754 from 24 de enero 1939, taken from Book No. 16

Hay cierta obligación en cada tarea, y el niño terrenal siempre debe esforzarse por cumplirla lo mejor que pueda y no permitir que ocurran retrasos, porque una obra como esta req uiere una gran dedicación y es demasiado poderoso, para poder ser contado entre los ejercicios mecánicos diarios. Y por eso te recomiendo que te debes esforzar en dedicar toda tu voluntad y devoción a esta obra, para que no sufra perdidas por causa de trivialidades. Y así empieza:

Pasarán tres años completos antes de que toda la cristiandad haya pasado la prueba de fe, para ser firme en sí mismo o haber rechazado por completo la creencia en Jesucristo como el Redentor del mundo .... Y en estos tres años una eliminación será claramente perceptible, porque el mundo con sus seguidores tratará de imponer la separación completa de la fe, mientras que los otros se unen cada vez más firmemente y se entregan más íntimamente que nunca a su Salvador y Redentor.

El grupo de estos últimos probablemente será mucho más pequeño, y es por eso que una gran necesidad aún tiene que afligir a la tierra para salvar lo que aún no está completamente en las ataduras de Satanás. Se acerca un tiempo terrible para la gran comunidad de los que niegan al Señor. El Señor no tiene misericordia cuando Sus Palabras y exhortaciones ya no sean escuchadas y éstas serán objetos de burlas y rizas.

Es de gran importancia reconocer cómo una y otra vez el Señor trata de acercarse a las personas con amor y dulzura y cómo se encuentra con corazones cada vez más duros .... cómo Su intención es siempre dirigido al regreso de sus hijos caídos y esto no es reconocido, y así solo hay un camino para hacer dóciles los corazones, y toda dulzura y toda misericordia serían en vano ya que no se respetan.

Solo en grandes tribulaciones y angustias las personas encuentran el camino de regreso a su Creador, sin embargo, entonces el corazón también debe hablar porque el Señor no escuchará las oraciones con los labios, y entonces también habrá una separación, que aún puede engañar a los ignorantes en la última hora. Un suspiro de corazón al Padre del universo será suficiente para salvar a un niño de la más grande necesidad .... Pero los que no pidan en espíritu y en verdad llamarán en vano porque su llamada no podrá ser escuchada, y así no habrá muchos quienes reconozcan su pertenencia al Padre en la última hora, pero verdaderamente será una bendición para unos pocos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Referencia a un gran acontecimiento .... Fin de mucha gente ....

B.D. 0755 from 24 de enero 1939, taken from Book No. 16

“tenéis Mi Palabra y no la hacéis caso ....”, así quisiera llamar a las personas que solo persiguen sin cesar los placeres terrenales, y quisiera advertirles contra el esfuerzo vano, pero no Me escuchan. Y por eso ahora he decidido enviarles las últimas advertencias de una manera que tengan que prestarla atención.

Qué poco se centra el sentido del hombre en su vida interior .... qué rápido olvida el dolor y la pena, la adversidad y la miseria una vez que le he quitado esta presión .... y con qué frecuencia deja que esas exhortaciones de amor le pasan de largo sin prestarles atención. Y por eso ahora quiero que su pensamiento sea sacudido violentamente y que Yo sólo tenga en mente el mejoramiento de la humanidad.

Mi preocupación es por su conversión interior, porque Mi amor todavía se vuelve hacia estos seres y solo quiero lo mejor para ellos, Pero sus corazones no Me reconocen .... Buscan a su Dios en todos los goces del mundo y al que se sacrifiquen, pero no son conscientes del destino de su alma. Y si ahora quiero volver su pensamiento hacia Mí, entonces tengo que usar la fuerza y agitar los corazones de los hombres en gran medida a través de acontecimientos dolorosos, que causarán un alboroto en todo el mundo. Para aquellos que serán afectados a éstos seré un juez, ya que dan sus vidas para innumerables niños terrenales, a quienes se les mostrará el camino hacia arriba a través de esto ....

No tengo otro objetivo que salvar a la gente de una angustia profunda y ahora tengo que recurrir a medios que parecen ser una obra de destrucción, pero que deben ser todo lo contrario para la humanidad .... Redención de las ataduras del adversario .... y se acerca cada vez más el tiempo que traerá vida y muerte al mismo tiempo .... Vida para la gente que se confiesa a Mí y muchos sufren la muerte terrenal, pero a quienes se les muestra el camino hacia el conocimiento en el más allá por parte de fuerzas espirituales, para que no sufran daño debido a su prematura terminación de la vida ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Adoración de la Virgen María .... Nacimiento de Jesús ....

B.D. 0756 from 25 de enero 1939, taken from Book No. 16

La vida de Jesús en la tierra estuvo condicionada por un nacimiento normal. La Deidad quería encarnarse en el cuerpo de un ser humano en la tierra y, por lo tanto, este cuerpo tenía que tener un origen natural .... es decir, haber nacido del vientre de una mujer.

Pero en el tiempo de Jesús todo lo extraordinario encontró una rápida explicación .... como aliado con el diablo .... Se trataba de encontrar una explicación natural, pero esta no podía encontrarse de manera fácil, así que la gente se contentaba precisamente con este juicio y, por lo tanto, se trajo a innumerables personas al miscrédito de Dios-apostatas. Según el juicio humano, el nacimiento de Jesús también fue un acto que carecía de todos requisitos previos y así sucedió que la misma explicación se quiso aplicar a una virgen que en todas partes era conocida por ser extremadamente piadosa.

Las extraordinarias apariencias del nacimiento podían haber extrañado a algunos, pero la mayoría les dio poca importancia. Y así sucedió que solo un pequeño círculo tuvo noticias de un nacimiento del tipo más raro .... de un despertar de una vida, la cual carecía de todas las condiciones previas naturales, y era por lo tanto un evento causado por la voluntad y la omnipotencia de Dios.

Esto ahora ha sido evaluado de tal manera que las personas ahora crearon un ser en la forma de la Madre María, a quien adoran, entregan y aman hasta el punto de perjudicar a las persona en su mayor tarea terrenal .... de establecer ellas mismas una conexión con el Señor y Salvador .... Esto se aplica tanto para el uso extraordinario de la intercesión como a la adoración sin sentido que carece de toda justificación, porque la madre de Jesús fue elegida por Dios como resultado de su piedad .... pero de ninguna manera consciente de la gracia sobremanera grande que le fue concedida .... ella era una sierva elegida de Dios, por lo cual solo a Dios merece el honor, ya que todos los seres son Su obra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Esfuerzos de los maestros del otro mundo ....

B.D. 0757 from 25 de enero 1939, taken from Book No. 16

Qué lamentable es esa gente que no quiere saber. Y qué gracias pierde, pero en tiempos de angustia le falta y apoyo fuerte, por lo que todo pensamiento está dirigido sólo a la salvaguarda de la vida terrenal para aliviarse de toda angustia.

Pero también llegará su hora porque la prueba de la vida sólo se puede pasar al superar las resistencias, que tienen que ser ofrecidas a un niño terrenal para que su vida en la vida le sirva a él y a su alma. Por lo tanto, trata de callar cuando el entendimiento para las verdades espirituales aún no existe, y ahora reciba:

Los espíritus puros instruyen a las personas en diversas formas. Donde sea posible una conexión directa del más allá a la tierra, también se puede llevar a cabo una instrucción regulada y se puede ofrecer las sabidurías de tal manera que toque cualquier área. Se puede comenzar con una enseñanza planificada que, dependiendo de la receptividad, introduce al niño terrenal a todos los conocimientos. Una persona anhelante de la verdad podrá ser enseñada en la verdad más completa, ya que los maestros espirituales se ocupan de transmitir el conocimiento espiritual en toda su plenitud.

Sin embargo, también hay seres espirituales con conocimiento cerca de cada ser humano en la tierra y tratan de influir en sus pensamientos y de esta manera promover la vida interior. Quien siente en sí mismo el impulso de dar una cierta dirección a sus pensamientos o se ocupa del verdadero propósito de la vida, sus pensamientos serán guiados o influenciados por tales seres espirituales activos que se cuidan de las almas que buscan o de las almas que perdieron su camino.

Ninguna persona permanece desinfluenciada por parte del lado espiritual, solo que el éxito de estos seres no siempre es el mismo y no siempre satisfactorio, porque a menudo encuentran un resistencia realmente dura, es decir, allí donde la materia aún mantiene a la persona demasiado encadenada y que no quiere saber nada del mundo espiritual que se encuentra fuera del mundo material. Allí todo pensamiento de un destino espiritual en la tierra que surja será rechazado inmediatamente, porque no atrae en absoluto a las personas con una actitud completamente materialista.

Y son precisamente estas personas las que necesitan urgentemente una aclaración y los seres espirituales dispuestos a enseñar a menudo no logran nada y tienen que intentar una y otra vez con gran paciencia de aprender a pensar de manera diferente y así hacerlas accesibles a sus susurros.

Es la voluntad del Padre celestial que cualquier ayuda llegue a los hijos terrenales desde arriba para poner fin al aplanamiento espiritual de las personas, y por eso se utilizarán los medios en vista al atraso espiritual, que cada día se hace más notorio, que deben traer grandes éxitos y encontrar el consentimiento del Creador divino.

Cualquiera que preste atención al tiempo venidero notará fenómenos extraordinarios que se repiten cada vez más para dirigir involuntariamente los pensamientos de las personas hacia cosas sobrenaturales. Tales fenómenos siempre ocurren cuando un tremendo shock emocional lo ha precedido, por lo que las personas se preocuparán de cosas que les son inexplicables y luego buscarán la explicación en lo sobrenatural y también lo encontrarán con buena voluntad .... Porque el Señor busca traer salvación a cada uno, y esto de diferentes maneras.

Por lo tanto, prestad atención a todo lo que pueda llevar al conocimiento .... estos son siempre solo los esfuerzos de vuestros amigos del otro mundo que están preocupados por vuestra salvación de alma y quisieran ayudaros durante el tiempo en que todavía estáis errantes e ignorantes .... Cualquiera que no se resista obstinadamente a la ayuda de lo alto reconocerá cada acontecimiento y le traerá el mayor beneficio si es su voluntad alcanzar la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendición de la obra de Redención .... Creer en ella es necesaria ....

B.D. 0758 from 26 de enero 1939, taken from Book No. 16

Penetrar en el reino de lo eterno sólo debe permitirse a quienes tienen fe en el Redentor en lo más profundo de sus corazones, porque es un error incomparable negarle, y todo asunto debe prevalecer sin el divino Redentor, ya que sólo Él solo podía quebrantar el poder de la muerte y así la superación de la materia para la humanidad ahora se hizo posible por primera vez.

Pero una persona nunca puede librarse de sus cadenas por sus propias fuerzas y, por lo tanto, debe permanecer en plena fe en el Redentor del mundo. Sólo entonces él también puede ser guiado a la verdad, porque el hombre sólo puede reconocer lo que es justo cuando se libera de las ataduras de la materia.

Así que todo el andar en la tierra es sólo según la voluntad divina cuando el ser humano mueve el pensamiento de Redención en su corazón por su propia voluntad .... cuando trata de imaginarse que está irremediablemente a merced del poder contrario .... que su lucha por el conocimiento sería en vano, porque sin la obra de redención el poder del mal sería tan fuerte que el hombre no podría luchar contra él.

Pero este mismo poder fue quebrantado por el Señor Jesucristo, y el poder de amor ahora tiene la ventaja .... Es por eso que la creencia en el divino Redentor nunca puede ser apagada, porque el Señor se cuida de cada uno, que cree en Él. Sin embargo, no puede dar la misma ayuda y gracia a aquellos que le rechazan y luchan contra Él ....

En el umbral de la muerte, la persona de espíritu brillante se permitirá echar un vistazo al reino de la eternidad .... De repente reconocerá el valor de la fe en Jesucristo, y para muchos será demasiado tarde .... es por eso que la Divinidad ahora lucha por cada alma, quiere mostrarle el camino para poder participar de todas las gracias que se han hecho accesibles a las personas a través de la obra de redención ....

Pero todo el amor y la misericordia de Dios es en vano donde el niño terrenal rechaza obstinadamente a todos los indicios. El Señor pronuncio la Palabras en la cruz: “Padre, perdónalos, no saben lo que hacen ....” Y el Padre, paciente y lleno de amor, sólo se propone enseñar a los ignorantes y hablarles de la bendición de la obra de Redención. Y el mundo se está volviendo cada vez más terco, cada vez más oscuro en el pensamiento y cada vez más alejada de la verdad eterna.

Por lo tanto, solo existe la posibilidad de cambiar el pensamiento de las personas a través de eventos trascendentales, y para no dejar que todos estos errantes caigan en la ruina, se ordena precisamente este juicio de Dios, para que aún puedan encontrar el camino de regreso, que escuchan Su llamado y lo obedecen.

El Creador de todo lo que existe verdaderamente sólo tiene en mente lo mejor para sus criaturas, aunque las personas tampoco lo reconozcan como tal .... Todo lo que fue, es y será solo ha sucedido con el fin del desarrollo espiritual de los seres humanos, porque el Padre que está en los cielos está amoroso, sabio y justo .... y organiza Sus cosas de tal manera que es espiritualmente beneficioso para sus hijos en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tarea espiritual de los seres vivos .... Contemplación interior ....

B.D. 0759 from 26 de enero 1939, taken from Book No. 16

Vuelve tu mirada sólo siempre hacia arriba, y tu pensar y querer estarán siempre correctamente guiados. El alma está tantas veces en peligro de volverse voluble, y una y otra vez el Señor tiene que cuidarla con la mayor paciencia e indicarla para fortalecer su fe, porque sólo en la fe débil está la razón del desánimo y del pensar, que deprime al alma.

Es una cierta clase de compulsión para el alma, que, para fortalecer su fe, es mantenido temporalmente en una depresión, pues en ésta lucha con mayor empeño, porque se siente molestado por este estado, y busca liberarse de este. Reconocer los beneficios y las bendiciones de los muchos pequeños obstáculos y malentendidos de la vida diaria sería muy reconfortante para vosotros, así que entregaos con plena confianza a la guía divina y nunca tendréis motivos para temer o debilitarse en la fe. Y con esta certeza recibe lo que hoy te llega de enseñanzas espirituales:

Todo ser, por pequeño que sea, es necesario en la creación de Dios, pero al hombre no le es conocido de que clase y fin es su tarea. La actividad terrenal externa ciertamente se puede observar en muchos, pero la actividad espiritual, que es el propósito real de los muchos pequeños seres vivientes, permanece oculta para la gente y sólo será reconocida después de haber desechado el cuerpo carnal.

Si vosotros, los humanos, pudierais echar un vistazo al reino del mundo de los espíritus activos, nunca dejaríais de asombraros .... Y, sin embargo, está dentro de vuestro poder y voluntad adquiriros la capacidad de poder ver lo que está oculto. Para poder reconocer la actividad de todos, incluso de los seres más pequeños, es suficiente un sumergirse en las glorias de la creación de Dios, tener una fe sólida como una roca .... el amor y la omnipotencia de Dios y abrir el corazón voluntariamente. Y las imágenes se reflejan claramente en el corazón humano, y el niño terrenal escuchará la explicación audiblemente, el ojo espiritual se abrirá, y el Señor Mismo enseñará dónde existe un profundo anhelo der verdad y conocimiento.

Y reconoceréis la incansable actividad en la tierra y en el más allá, veréis que cada ser tiene que cumplir su tarea, la cual tiene efectos mucho más espirituales que terrenales, aunque esta última actividad también es necesaria para la existencia de la creación total. Porque ni el más pequeño ser fue creado sin propósito o inútilmente, todas las criaturas perciben las corrientes espirituales y las transmiten constantemente, para que cumplan su tarea como receptores y mediadores de la fuerza espiritual y sean indispensables como electrones en la creación total ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transmisión de la fuerza divina... Electrones...

B.D. 0760 from 27 de enero 1939, taken from Book No. 16

Y por eso se dejará a vosotros, los humanos, considerar la obra de creación como una herramienta de progeneración de la fuerza divina. En el plan de creación ésta solo puede ser enviada al universo a través de un sinfín de muchos pequeños seres vivos, para que el hombre pueda participar en el mayor grado de esta fuerza y, como un ser purificado, como fuerza de Dios mismo, reunirse nuevamente con el poder originario.

Si vosotros los humanos, penséis en este camino infinitamente largo, y os veis a vosotros mismos como la estación final, entonces también debe ser comprensible para vosotros que a partir de ahora vuestro esfuerzo solo debe ser dirigido a la última meta, porque albergáis innumerables milagros de la creación divina dentro de vosotros, todos los cuales, impregnados por el poder divino, han encontrado unión en el alma humana, y ahora comprenderéis lo que está en juego cuando el último recipiente receptor de todo el poder de Dios se rompe sin escrúpulos y todo el poder ya existente contribuye al aumento de la materia, que sin embargo debe ser disuelto y transformado en algo completamente espiritual, lo cual es entonces el caso cuando el poder de Dios no se usa para la perfección espiritual, sino que solo se consume para cosas puramente mundanas.

Verdaderamente albergáis esta fuerza que fluye de Dios en gran abundancia y no sabéis que capacidades os son propias a través de esta si queréis usar la fuerza en el sentido correcto... cómo podéis penetrar en las maravillas de la creación divina y verlas con vuestro ojo espiritual, lo que de otro modo sería invisible para vosotros... cómo podríais convenceros siempre del amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios si fuese seriamente vuestra voluntad alcanzar vuestra posible perfección ya aquí en la tierra.

Cuanto más aprendéis mirar espiritualmente, menos sentís la carga de la tierra, y tan pronto como el Espíritu de Dios cobra vida en vosotros, sois dueños de toda materia, pero para despertarlo a la vida, vuestro sentido solo debe ser dirigido en aprovechar vuestra vida terrenal sólo para vuestro bien espiritual... Debéis manteneros en la conexión más profunda con el Creador divino y sólo encomendaros a Su bondadosa mano paternal... Entonces cada paso será un paso hacia la perfección.

Porque Dios solo ve la voluntad del niño terrenal... Si esta se vuelve hacia Él, entonces Él se apodera de su corazón con Su amor y lo guía hacia la meta correcta. Cualquiera que siempre envía la oración al Padre desde el fondo de su corazón: “Quiero servirte en el tiempo y la eternidad...”, cuya voluntad también capta la fuerza que se le envía, y esta lo levanta... porque todo lo que emana de Dios, si no se le ofrece resistencia, también vuelve a conducir inevitablemente a Dios.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Confianza infantil... “Venid a Mí todos,...”

B.D. 0761 from 27 de enero 1939, taken from Book No. 16

Volveos como los niños, y a través de esto adquiráis también el derecho de ser llevados de la mano como un niño menor de edad, y vuestro camino será verdaderamente el correcto. Un desconocimiento sentido de seguridad os hace la vida más fácil de llevar, y si os dejáis confiados al Señor y Salvador, nada os faltará. Porque Sus palabras son amorosas: “Venid a Mí todos que estáis cansados y agobiados, Yo quiero aliviaros”. Cuando el Señor Mismo os da esta promesa, sólo tenéis que pensar en el Señor cuando estéis sufriendo, y Él os ayudará a llevarlo, porque Él no abandona a Sus hijos.

Tomad en serio estas palabras, porque todavía os esperan tiempos difíciles en la tierra, y quien entonces no se dedique confiadamente al divino Salvador, tendrá que luchar indescriptiblemente duro. El consuelo justo en todo tiempo, es Su Palabra, que con amor dio a los hijos de la tierra, y quien se adhiera a ella podrá soportar los grandes sufrimientos en la tierra maravillosamente fortalecido, porque Su Palabra es a su vez fuerza y fortaleza para el corazón temeroso.

Y no os olvidáis a orar... Llevad todas vuestras preocupaciones y necesidades al Padre celestre para que Él os envié ayuda en el momento oportuno. Quien encuentra el camino hacia el Padre no llamará en vano, y su petición siempre será concedida si se le hace llegar con toda intimidad. Y si todo vuestro alrededor va a temblar, manteneos firmes y fieles a la Palabra del Señor de que Él protegerá a los Suyos en todos los peligros del cuerpo y del alma...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ociosidad de la vida .... Miedo a la muerte ....

B.D. 0762 from 28 de enero 1939, taken from Book No. 16

Siempre se debe considerar la ociosidad de la vida, donde la vida no se usa bien, y muchos errores serán la causa de ello. El alma estará en extrema necesidad cuando pase el tiempo en tierra sin ningún éxito mental. Entonces el alma experimenta una sensación de miedo, y ve el final de la vida terrenal cada vez más cerca e inconscientemente siente el estado agonizante después de la vida no utilizada .... Y esto se expresa en la ansiedad antes de la muerte. Y a pesar de todo, este miedo a la muerte es a menudo el ultimo remedio para el reconocimiento.

Si el hombre ha logrado todos los objetivos terrenales y si tampoco después no puede encontrar una satisfacción suficiente y el cumplimento completo de sus deseos .... Si, a pesar del bienestar terrenal, siente un vacío en lo más profundo de su corazón, entonces debería esforzarse por llegar al fondo de la causa de este sentimiento insatisfactorio, y debe darse cuenta de que la idea de una vida después de la muerte no le permite descansar. Él tiene que darse cuenta de que todo lo que ha estado tratando de lograr está llegando a su fin, y ese pensamiento no le da una sensación de seguridad, sino de incomodidad, porque en el fondo de su corazón no puede darse una respuesta segura, de lo que le espera después de la muerte.

Y esto de pensar y reflexionar a menudo lo lleva a profundizarse en cuestiones mentales .... Que de repente aprende a reconocer con la mente clara, la transitoriedad y la inutilidad de todo lo terrenal, prestando mucha más atención a lo insondable. Entonces su mente se vuelve activa en la misma medida en que su deseo por lo terrenal disminuye, y esto ha provocado el miedo a la muerte y el alma ha sido asistida por las buenas fuerzas mentales que luchan por ella.

Por lo tanto, el pensamiento en la muerte puede tener un efecto indescriptiblemente beneficioso en aquellos que siempre encontraron satisfacción en los deseos mundanos. No se fijaron del mundo y sus peligros y fueron constantemente sus vencedores .... Pero ante la muerte se enfrentan impotentes y sin fuerza, y en el reconocimiento de su propio estado de debilidad, está enraizado el miedo, lo que entonces impulsa la voluntad de buscar un camino, para superar los horrores de la muerte. Y este camino es la unión con el Creador eterno, al Quien están sujetos la vida y la muerte ....

Él que ha reconocido esto ya no está aterrorizado por la muerte, porque su alma ha encontrado el camino hacia la vida eterna .... La muerte significa oscuridad y noche .... Las ganas y los deseos envuelven el alma en la oscuridad, y este estado equivale a la muerte eterna. Solo aquel, quien venza los anhelos al mundo, saldrá a la luz desde la noche .... Él despertará a la vida desde la muerte, y sin ninguna duda vencerá los horrores de la muerte.

Por lo tanto, liberarse del mundo es la primera condición para liberar la mente de las ataduras de la materia, y luego cada paso en la vida terrenal será una promoción del alma y dará como resultado un desarrollo mental superior. Entonces el hombre podrá decir al final de sus días: Mi vida realmente no ha sido una ociosidad .... siempre y cuando haya alcanzado el objetivo de estar en la luz de la verdad y no tenga que temer los horrores de la muerte .... Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Palabras del Padre .... Mi nombre ....

B.D. 0763 from 28 de enero 1939, taken from Book No. 16

Y los hijos dispuestos Me llevarán en el corazón, y buscarán Mi Espíritu, porque sus almas Me reconocieron. Y tú, hija Mía, escuchas Mi voz en cada momento que sacrifiques por Mí, y Mi obra en ti no quedará sin éxito. Las horas se harán cada vez más raras cuando temas por la fuerza que necesitas para obrar para Mí. En un futuro previsible se te asignará una tarea que fácilmente dominarás con Mi ayuda, y la fe, el amor, y la voluntad se harán poderosos en ti, porque el premio soy Yo .... y por este te esforzarás con todo celo.

Hija Mía, todo lo que ha de ser revelado a la humanidad a través de ti está escondido en tu nombre:

B .... Busse tun .... deben hacer penitencia ....

e .... erkennen Ursprung .... reconocer su origen ....

r .... rastlos arbeiten .... trabajar incansable en su alma ....

t .... tätig sein .... ser activos en el amor ....

h .... horchen ....escuchar la voz del corazón ....

a .... allen entsagen .... renunciando a todos los goces del mundo ....

D .... Demütig unterwerfen .... sometiéndose humildemente al Padre celestial ....

u .... um Gnade bitten .... implorando misericordia continuamente ....

d .... dienen dem Schöpfer .... servir al Creador del cielo y de la tierra ....

d .... dienen dem Nächsten .... servir al amado prójimo ....

e .... ehren dem Vater im Himmel .... honrar al Padre celestial por toda la eternidad ....

He aquí, los que buscan al mundo no Me pueden encontrar; pero los que Me buscan .... Yo los encontraré y quisiera revelarme a ellos .... Él que se entrega a Mí, Me poseerá, y el que implora Mi misericordia, está en medio de la misericordia. Porque escuchar Mi Palabra es verdaderamente un don gracia de Mi amor .... Así que prepárate y reciba Mi don como un señal de Mi amor. Cuida tu alma, hija Mía, toma nota de Mi amor y esfuérzate en sentir el amor más puro en tu corazón por Mí, porque todo lo impuro debe ser quitado del corazón que Yo he de habitar, porque solo en el amor puro encuentro placer, en el amor que nada exige, sino que solo se da a sí mismo .... que está dispuesto a hacer todo para servir ....

El amor puro es precioso como una piedra preciosa, irradia la luz más brillante en la vecindad, hace feliz y siempre quiere dar .... Una vez que este amor se ha apoderado de tu corazón, Me absorberás en ti y albergar Mi imagen en tu corazón, y esta será la mayor felicidad para ti ya en la tierra.

Lo que se te concede cuando Mi amor se cuida de ti, debe permanecer aún oculto para ti, porque tu solo alcanzas el grado de madurez a través de la lucha constante por Mi amor, y sólo te conviene si Me pides a Mí y a Mi cercanía desde el fondo de tu corazón .... cuando te encomiendas a tu Salvador en oración sincera .... Yo vengo .... inesperadamente .... y Me mudo en la morada que tu amor Me ha preparado, y hago inefablemente hélices a los que crean en Mí y Me amen .... No dejaré morir de hambre a Mis hijos que se hacen Míos y Me acercaré a ellos y Me daré a conocer en el momento adecuado ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cena del Señor...

B.D. 0764 from 29 de enero 1939, taken from Book No. 16

El lema de tu vida debe ser: “Siempre Me esforzaré a servir al Señor en todas las cosas...”, y Su bendición te acompañará en todos tus caminos. Oye lo que el Padre te ha destinado: El más santísimo sacramento del altar es uno instituido por Dios, pero el significado también debe entenderse sabiamente.

Ahora estás rodeado de un muro protector de amigos espirituales, que alejan de ti todo lo falso y erróneo, porque estás ahí para dar claridad a la gente sobre una cuestión que muchas veces se ha convertido en un tema polémico. Con el tiempo, una visión completamente errónea se ha infiltrado en el pensamiento correcto de las personas, lo que a su vez ha dado lugar a conflictos y opiniones divididas. Sin haber pedido previamente el consentimiento del divino Señor y Salvador, se emitió un decreto que es contrario a la enseñanza divina.

La representación viva de la Sagrada Comunión es siempre la recepción de la Palabra de Dios con el corazón... El que come Mi carne... es decir, el que recibe Mi Palabra con el corazón hambriento... y bebe M sangre... es decir, acepta la verdad con Mi Palabra y vive completamente en el verdad según Mi Palabra... Me acepta a Mí. Mis Palabras deben entenderse en este sentido: Esta es Mi carne... esta es Mi sangre... Así como el hombre necesita pan para su bienestar corporal, la pura Palabra de Dios es necesaria para para conservar la vida eterna... Y así como el vino fortalece al débil, la verdad de Dios debe fortalecer el alma cuando la acepta.

Y cuando se habla de una transformación del pan y del vino en Mi carne y sangre, esto debe entenderse legalmente, que Mi Palabra Me acerca a la gente, por así decirlo, si es obedecida... es decir... si es comida y bebida, y en consecuencia el ser humano Me toma a Mí Mismo en sí con Mi Palabra, porque Mi Palabra enseña el amor, y Yo soy el Amor Mismo... El que Me ama Me recibe completamente en su corazón y se saciará en Mi mesa con Mi pan y mi vino... con la Palabra de verdad y de vida.

Probablemente se entendió correctamente el significado, pero se quería profundizar la impresión de Mis Palabras ceremoniosamente y ahora se le daba más importancia a la ceremonia, de modo que quien no la cumpliera era declarado privado de toda bendición. Y así al principio se conservó lo exterior, pero se perdió el significado profundo y la Cena del Señor se convirtió cada vez más en una forma... la Palabra, la Verdad divina, ya no se abrió paso en los corazones, pero la forma se ha conservado hasta el día de hoy, y el ser humano cree que ha cumplido completamente con su deber, si va creyendo al altar del Señor...

Pero, ¿cómo puedo establecer Mi residencia en un ser humano que no se ha cambiado previamente al amor, que no obedece Mi Palabra y guarda Mis mandamientos? Todo aquel que se esfuerce por recibirme física y espiritualmente y llevarme en su corazón, debe comer Mi pan y beber Mi vino... debe desear el pan de vida que viene del cielo como alimento y debe beber el vino, la verdad viva que fluye hacia aquellos que tienen sed de ella. Sólo entonces comerá Mi carne y beberá Mi sangre y vivirá para siempre, porque entonces él está en Mí, y Yo estoy en él...

La Cena del Señor sólo debe entenderse de esta manera y no de otra manera, que Yo instituí con aquellas palabras, pero que vosotros humanos interpretasteis según vuestro propio criterio y no reconocisteis el sentido profundo de Mis Palabras.

Cuanto más ansiosamente es esforzáis por cumplir la forma y cuantos más recibís mi pan y Mi vino puramente externamente, menos estaré presente Yo Mismo y, por lo tanto, no Me recibiréis a Mí Mismo, sino que solo estaréis cerca de Mí en vuestra imaginación, porque solo estoy allí donde se expresa el amor más profundo por Mí, mediante el cumplimiento de Mis mandamientos y la vida según Mi Palabra... ya que éste come Mi carne y bebe Mi sangre: el que cumple Mi voluntad y Me sirve... que me confiesa ante todo el mundo, éste será verdaderamente Mi discípulo con quien quiero comulgar y a quien quiero saciar, a quien quiero dar su parte... será alimentado por Mí y recibir el pan del cielo hasta toda la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor... Odio...

B.D. 0765 from 31 de enero 1939, taken from Book No. 16

Mira, niña Mía: a los que queréis recibir de Mí, vengo a vuestro encuentro con los brazos abiertos. El anhelo del corazón os manifestará mi Amor... Y en vuestra ansia de verme se manifestará mi Amor a vosotros... un estado que continuará en el Más Allá, donde también me añoráis, y mi Amor os produce más y más satisfacción. Ved, Yo puse el Amor en vuestro corazón, para que algún día cuando vuestro amor llegue a cumplirse, podáis vivir una vida en gran bienaventuranza.

Pero también coloqué en vosotros el impulso para lo opuesto, porque sólo al vencerlo podréis alcanzar el estado de bienaventuranza. De modo que en la Tierra vuestra aspiración debe estar dirigida sobre todo a la lucha contra el odio, que es el sentimiento de falta de amor en extrema potencia; pues el odio envenena vuestra alma y la estropea. Todo lo que el amor construye, el odio lo destruye...

Con el sentimiento de odio en su corazón, el hombre nunca podrá llegar a la perfección, porque el odio forma parte del mal. El odio es tan indescriptiblemente destructor que oprime al alma... ¡El odio es el peor de los males y es el enemigo de toda buena postura; es un vicio que estruja todo lo que es bueno y noble, y es el origen del pecado!

Un corazón que está sometido al odio es incapaz de cualquier noble emoción... Donde reina el odio, no se puede ejercitar virtud alguna. Humildad, benevolencia, clemencia y compasión son conceptos totalmente desconocidos para el corazón que está dominado por el odio; pues tal hombre de ninguna manera conoce el amor tan necesario si quiere vivir de manera virtuosa y del agrado de Dios. En el Más Allá el hombre reconocerá lo horribles que son los efectos del odio... lo deformada que es el alma de aquel que en la Tierra se encontraba bajo la influencia del odio...

¡Que los hombres quieran tener en cuenta que el adversario tiene pleno poder sobre un ser humano de la Tierra que se deja llevar del odio!... Que le costará cada vez más el arrancarse de las manos y de la influencia de este poder... que cada vez le resulta más difícil reencontrar el amor... y que a tal hombre la salvación no puede llegar de otra parte si el mismo no se esfuerza seriamente por liberarse del poder del maligno. Mientras él no rehuya esta influencia tras la firme voluntad de actuar en el amor, le resultará indeciblemente difícil el llegar a ser libre.

Se comprende que el hombre, cuando ve y persigue la falta de amor y la injusticia de otra gente, frecuentemente se ve metido en sentimientos de odio... cuando observa el aparente éxito de una obra falta de amor... Pero siempre debe ser consciente de que hay un Dios en el Cielo que, a su debido tiempo, compensará toda injusticia. También debe tener en cuenta que Jesús perdonó con Amor incluso a aquellos que eran los responsables de su muerte, y que en Él nunca llegó a predominar un sentimiento de venganza, sino que siempre –lleno de Amor– pagó la conducta de los niños terrenales con Indulgencia y Clemencia.

Pues el amor debe vencer el odio. Y por eso, cuando en el hombre se hace notar un sentimiento de odio, también los niños terrenales deben esforzarse a sofocarlo. De modo que siempre sólo hay que recompensar con amor, aunque haya una gran tentación de alimentar un profundo odio contra los atormentadores de la humanidad.

La mayoría de los hombres está equivocada, porque se toma por gente de nivel muy alto que cree que, ante sus subordinados, debe manifestar su poder de manera muy sensible; pero incluso allí el hombre no debe alimentar odio, sino debe procurar enseñar al otro con todo amor.

Pero que primero piense en su propia alma a la que hay que proteger del peligro del odio, dado que su lucha a veces es indeciblemente pesada; pero la dominación de esta propiedad tan perjudicial para el alma llevará a la perfección, porque entonces el amor habrá vencido al oponente... El odio se habrá quedado inocuo, y tras el poder del amor habrá tenido que malograrse, con lo que el alma agradecerá tal esfuerzo porque habrá quedado salvada de semejantes penas.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Preocupación y culto para el cuerpo... Anticipar la naturaleza... Envejecimiento...

B.D. 0766 from 1 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Si la vida terrenal se os pone difícil, huid a Mí... Quiero ser vuestra fuerza y vuestro consuelo en los momentos difíciles, y quien camina Conmigo superará todas las dificultades. Pero que se os diga, que vosotros también debéis ser activos si queréis que os bendiga.

La naturaleza exige su derecho, por lo que tenéis que someteros a las leyes de la naturaleza, asimismo debéis practicar el dominio sobre vosotros mismos donde es posible. Y la vida a menudo os pone delante de la decisión si queréis complacer al cuerpo o al alma. Y el cuerpo exigirá mucho, y querréis concederlo, pero el beneficio del alma es pequeño, cuando el cuerpo encuentra cumplimiento, en cambio, el alma gana inmensamente cuando el cuerpo renuncia a lo que le complace

El mayor peligro consiste en conceder al cuerpo el derecho a dominar... que sólo se tenga en cuenta su comodidad y la gente esté constantemente preocupada por cuidarlo, y un culto constante hacia él es la razón de descuidarse del verdadero trabajo del alma, y esto es ciertamente útil para la conservación el cuerpo, pero nunca para la formación del alma, y el primero es extremadamente poco importante en relación con la tarea real en la tierra, que debe ser considerado seriamente, donde prevalece la preocupación por el bienestar físico.

Así que nunca os dejáis tentar por querer anticiparos a la naturaleza tratando de cambiar o detener lo que tiene que seguir su curso natural. Poned a prueba vuestro poder... será insuficiente en comparación con las leyes existentes de la naturaleza... pero donde el cuerpo va por el camino de la descomposición, allí el alma debe madurar y volverse más y más perfecta, razón por la cual el primero debe perecer en la misma medida en que el alma se esfuerza por vivir espiritualmente.

El alma tiene mayor obstáculo que vencer en un cuerpo exteriormente bien formado, ya que toda inclinación hacia el mundo le es inherente, y se le exigen mayores exigencias al alma en la autosuperación a través de frecuentes incentivos del mundo. el que menosprecia su cuerpo, pero considera su alma con cuidado espiritual, ha aprovechado bien el tiempo terrenal, y también se sentirá bien por fuera, ya que esto no le parece ser lo único por lo que vale la pena luchar y a él por lo tanto, se le da todo lo que necesita para vivir.

Porque cuido Mis hijos en la tierra, como les es útil... Doy donde se renuncia gustosamente, y fracaso donde se busca demasiado el deseo de los bienes terrenales, porque no quiero que se cuide sólo el cuerpo, sino que el alma debe ser rescatada primero de su miseria...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabra de Dios...

B.D. 0767 from 3 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Así que aceptad las Palabras del Señor y prestad atención a ellas. Es una lucha sin igual que el alma ha de luchar si quiere entrar en el estado de semejanza a Dios, y las tentaciones para arrastrarla hacia las tinieblas del espíritu son grandes. Pero también existen todas las posibilidades de libraros de los peligros que os amenazan si sólo escucháis las Palabras del Señor.

La tierra flota, por así decirlo, en medio de toda la violencia hostil. Todo lo que alberga la tierra es agarrado por ella, y sólo la resistencia constante puede lograr la liberación de esta violencia. Así cómo los deseos tientan y atraen al hombre desde abajo, así la Palabra de dios es dada desde lo alto, la cual, si se obedece, tiene un poder mucho mayor y os levanta de las profundidades y las tinieblas.

Innumerables almas que luchan necesitan la ayuda de Dios y, a su vez, no toman el único medio que les trae una ayuda real. Del mismo modo, innumerables seres en el más allá son promovidos por la Palabra de Dios, y también a ellos se les es ofrecida a través del amor de Dios.

Como la gente en la tierra se ajuste a la Palabra de Dios en consecuencia, así será también su destino en el más allá. Lo que rechazan aquí tampoco no les aparecerá más aceptable allá, y pasará mucho tiempo antes de que se vuelvan receptivos a la Palabra de Dios. Y el tiempo les arrepentirá en cuanto hayan reconocido... el tiempo en la tierra y en el más allá que perdieron en la ceguera del espíritu por su alma.

Cada conciliación con un corazón dispuesto a los seres espirituales que les enseñan da fruto rico, tanto en la tierra como en el más allá... La Palabra de Dios será enseñada una y otra vez, y la humanidad nunca se quedará sin este precioso don del cielo, porque sin el derramamiento del amor divino verdaderamente no sería posible que el alma fuera rescatada. Todo lo espiritual tiene que ser fortalecido espiritualmente... el alma no puede estar satisfecha con alimentos terrenales, y por lo tanto el alimento verdadero para el alma debe venir de lo alto.

Si ahora el Señor cuida con amor constante que ninguno de sus hijos pase hambre... si Él sabe lo que les falta a estos niños, entonces el hijo terrenal sólo tiene que volver su voluntad a Él... sólo tiene dar su consentimiento y recibir de buena voluntad lo que el Padre le ofrece amorosamente.

En cambio, los humanos se niegan y no quieren recibir. Se ponen en una defensa flagrante contra lo único que les es necesario... Viven al día y no piensan en el final. En la angustia del corazón, sin embargo, sólo hay un camino para ellos, y si toman este camino, también serán ayudados todavía en la última hora. Y por eso es únicamente la voluntad del ser humano mismo la que deja que le sobrevengan tiempos difíciles a él y la tierra. Si todas las exhortaciones de lo alto no llegan a los corazones de los humanos, entonces tienen que ser sacudidas de su calma de alguna otra manera.

Las personas tratan de despertar su espíritu en el trabajo científico, creen que de esta manera pueden iluminar todo lo que le es oscuro y, sin embargo, está lejos de ello. Debido a que la Divinidad y Su Obra nunca pueden ser exploradas a través de la sabiduría terrenal, quedan muchas áreas en las que la ciencia puede investigar, pero la última pregunta es insondable para ella... seguirá siendo insondable para ella. Por otra parte, la aceptación de la Palabra de Dios con el corazón es la única puerta por la cual el hombre llega a la verdad eterna y a la sabiduría divina. Pero sin la Palabra de Dios toda entrada al conocimiento está cerrada.

El ser humano debe considerar que puede recibir ilimitadamente, que puede enriquecer inconmensurablemente su conocimiento y que para ello sólo necesita una fe profunda y un amor activo... y que sólo puede alcanzar la fe a través de la Palabra de Dios y en la fe viva también está enraizado el amor... que, en consecuencia, uno es impensable sin lo otro y el corazón humano debe abrirse voluntariamente para llegar a ser sabio...

Escuchar la Palabra viva de Dios es prueba del amor divino y la misericordia... es un acto de gracia de proporciones incomprensibles, pero la gente no presta atención a la prueba de gracia y caen cada vez más profundo al juicio, del cual se supone deben redimirse.

El Señor habla a los hombres, y hablará en cualquier momento... los que Le oyen serán dichosos, pero ¡ay de los que no Le hacen caso... que se creen demasiado elevados para aceptar las Palabras del amor y tomarlas en consideración. Verdaderamente tendrán que pasar por grandes apuros para que ellos también lleguen al conocimiento estando aún en la tierra, porque no saben apreciar el valor de la vida y entrarán en un dolor severo cuando reconozcan su estado deficiente del alma en el más allá. Y por tanto, prestad atención a las Palabras que os llegan de lo alto y no las rechacéis...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

(Continuación al No 0767) Ceguera espiritual... Duro trabajo de los seres espirituales...

B.D. 0768 from 5 de febrero 1939, taken from Book No. 16

En la noche del espíritu queda excluido todo reconocimiento, los ignorantes se defienden en la resistencia continua, no desean la luz, porque que creen no necesitarla, porque en su ceguera sólo tienen sentido para lo que está en estricto contraste con el verdadero conocimiento... están convencidos de que pueden vivir sin el conocimiento espiritual, es mucho más probable que sienten todos los problemas espirituales como una carga, de la cual quieren retirarse, por lo que se mantienen alejados de todo lo que podría perjudicar en su pensamiento anterior.

Y así, como resultado, se produce un vacío espiritual en estas personas. Su vida terrenal las ocupa por completo, y caminan a ciegas a través de la creación de Dios, sin escuchar ni prestar atención en ninguna parte la voz del Señor. Cuanto más aumenta este estado, más graves consecuencias trae consigo.

En un trabajo indescriptiblemente laborioso, las fuerzas espirituales ahora luchan por las almas que languidecen en tal oscuridad. El obrar de estos es visible e invisible. Reúnen a los que se enseñan unos a otros, guían los pensamientos y se complacen cuando su influencia es reconocida y el humano se deja guiar voluntariamente... cuando realiza a lo que su corazón le impulsa, si cede al impulso espiritual en sí mismo sin resistencia y se aleja del mundo terrenal por un corto tiempo.

Esto es tan extremadamente laborioso porque muchas veces pasa tanto tiempo antes de que el niño terrenal escuche el pedido espiritual de separarse de lo puramente material. La resistencia es a veces tan poderosa que la influencia de fuerzas espirituales es infructuosa y el alma errante sigue encontrándose en serios problemas, que el ser humano no reconoce como tales y, por lo tanto, no remedia el estado agonizante del alma.

Y así pasa tiempo tras tiempo y donde no hay posibilidad de cambiar la mente de una persona, allí los seres espirituales se ayudan unos a otros en comunidad... Intentan perturbar cualquier alegría terrenal... En su necesidad, recurren a un remedio que aparentemente carece de amor y, sin embargo, da testimonio del gran amor de los seres espirituales por la criaturas de la tierra... Dejan que gotas amargas fluyan en cada alegría... provocan, por así decirlo, que ni siquiera las alegrías terrenales encuentran realización de los deseos terrenales... y así sientan las bases para la insatisfacción interior, que aumenta más y más cuanto más resistencia opone el niño terrenal a la obra de los amigos espirituales.

En relación con esto, todo el gozo de la vida parecerá rancio y vacío, el alma vagará inquita de un lado al otro, buscará donde encuentra plena realización, reconocerá las alegrías terrenales como transitorias y solo entonces prestará atención a las cuestiones espirituales, y si después de mucho tiempo de arduo trabajo los amigos del otro lado pueden registrar este éxito, su alegría es indescriptible porque recién ahora el alma está salvada y receptiva a todo lo que le llega de lo alto.

Pero ahora el espíritu es capaz de difundir una luz significativa y habrá brillo donde antes había oscuridad más profunda, y la ceguera espiritual dará paso al reconocimiento más claro.

Precisamente donde un cree que está en el conocimiento más profundo, un procedimiento suele ser apropiado para transformar el pensamiento de las personas. Los pocos que saben verdaderamente a menudo no pueden transmitirles su conocimiento espiritual; se encuentran con la contradicción, y su don, aunque se ofrece con alegría, no es aceptado. La verdad celestial no es reconocido debidamente... no se tiene en cuenta la actitud completamente espiritual que es una condición previa para reconocer la sabiduría divina.

Los dones de lo alto sólo penetran en el corazón humano como tales, si el deseo espiritual por ellos es un requisito previo. Quien se sumerge en su interior y al mismo tiempo realiza el vuelo hacia el infinito, quien busca explorar la eterna Divinidad, y al mismo tiempo se entrega profundamente humildemente a Ella, quien observa cada acontecimiento en la tierra sólo desde el punto de vista espiritual, cuyo corazón es receptivo a los dones divinos... Pronto separará todo lo terrenal de lo espiritual... percibirá dos mundos, pero siempre uno como medio para un fin... para la maduración para la segunda, el mundo espiritual.

El amor ciertamente debe fluir a través de todo, deber determinar todas las acciones en la vida terrenal, debe obrar sin cesar para que el espíritu cobre vida a través del amor, para que el hombre se haga libre a través del amor... Pero el amor siempre de dar, pero nunca debe prevalecer el amor a las posesiones. Al mismo tiempo, sin embargo, el verdadero amor será una renuncia y por lo tanto una separación de la materia; el esfuerzo espiritual nunca se dirigirá a metas terrenales, sino sólo la unión con Dios como el Amor eterno...

Por lo tanto, no buscad la meta última en un estado de perfección en la tierra. La tierra es y sigue siendo para el hombre lo que siempre ha sido... la morada, donde el alma ha de madurar para su verdadero destino a través de resistencias, donde ha de reconocer que su verdadera morada está solo en el reino espiritual hacia lo cual debe esforzarse sin cesar... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabra transformada... Grado de comodidad... Conocimiento de la verdad

B.D. 0769 from 6 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Entonces sabed, que todos vosotros sois del mismo espíritu, sabed, que la mano del Padre os guía y que el Padre se inclina hacia cada uno que desea escucharlo. Por lo tanto, también se encuentran varias revelaciones, todas afirmando lo mismo y todas deben guiar al mismo objetivo.

Si el Padre ahora considera a Sus hijos en la tierra de manera diferente, entonces la misma voluntad puede ser reconocida porque Él siempre sólo da la verdad pura si el receptor desea la verdad y prueba de ser digno de la revelación. Es como una luminosidad de distintas grados de fuerza de luz... Los dones de lo alto pueden ofrecerse en una forma fácilmente comprensible y, sin embargo, no pueden reconocerse adecuadamente cuando el receptor interpreta las Palabras del Señor de otra manera.

Hay tantos ejemplos presentes al respecto, que el hombre le gusta expresarse de una manera de hablar tan complicado como sea posible y así reproducir una imagen espiritual recibida con toda sencillez y claridad en una forma ornamentada... La gente trata de adornarse con erudición y sacan toda su sabiduría, donde la Palabra recibida de lo alto lo expresa todo con precisión y no necesita mejora.

Si el ser humano rechaza ahora las enseñanzas que le parecen incomprensibles, así que esto es demasiado comprensible... El ser humano a menudo siente el trabajo humano adicional como una carga y lo repele, mientras que la pura Palabra de Dios a menudo se abre camino a los corazones humanos, inicialmente resistiendo, a través de su simple naturaleza, porque la fuerza de Dios reside en estas Palabras.

Las enseñanzas siempre han sido ofrecidas en la misma verdad, pero la verdad debía tener un efecto con más insistencia en las personas y fue provisto con accesorios humanos para este propósito, lo que, sin embargo, pero eso solo lastima la cosa en si, pero nunca puede ser de utilidad.

Dejaos decir: prestad atención a la palabra simple y sencilla, debéis ser capaces de captar todo con el corazón y la mente, también debéis sentiros bien cuando la Palabras del Señor resuenan en vuestro oídos... del grado del bienestar podéis concluir a la verdad de lo escuchado, porque el Señor quiere penetrar en los corazones humanos a través de Su Palabra, por lo que nunca usará una forma de expresión que en sí misma ya causa resistencia y que parece inaceptable para el niño terrenal.

Cualquiera que desee la verdad también la reconocerá, y de hecho, la verdad siempre se ofrecerá desde arriba en la forma en que el niño terrenal no puede ofenderse por ella, sino que siempre la toca agradablemente. Prestad atención a la voz del corazón, porque esta sabrá distinguir entre la verdadera Palabra de Dios y de una palabra posteriormente transformada y difícil de entender para las personas, que también se dice debe ser igualmente de la misma fuente.

Dios siempre protege a los que quieren permanecer en la verdad y les da conocimiento en cada pregunta de disputa... Él agudiza su fuerza de juicio y su sentido de la justicia, y en consecuencia, el niño terrenal siempre encontrará el camino correcto, si entra en la situación de tener que decidirse entre varios caminos. Porque la protección de Dios está asegurada a todo aquel que lo desea a Él y la verdad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Discordias de la vida necesarias...

B.D. 0770 from 8 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Ni el acontecimiento más pequeño está sin influencia en el desarrollo del hombre. Así como vosotros mismos os probáis frente a cada acontecimiento, así también el éxito es más o menos beneficioso. Y así la vida terrenal sigue siendo la piedra de toque sobre la que debéis probar vuestra fuerza de resistencia. Lo que os llene de indignación, fastidio o repugnancia, debéis tratar de convertir esto en mansedumbre y paciencia, siempre debéis considerarlo como lo que debe ser para vosotros, como obstáculos contra lo que debéis madurar...

No es que podéis dejar a un lado estas discordias como os plazca...esto no sería un progreso para vuestra alma, solo en la superación de todos los desafíos, en el perfeccionamiento de vosotros mismos debéis ver el propósito de todas las adversidades que os dificultan la vida. Corréis el riesgo de dar un paso atrás donde no estáis a la altura de las pruebas. Cada día debe traeros un progreso, y por eso no os está permitido contrarrestar las pruebas que os están impuestas con este fin, sino que debéis rendiros a la voluntad divina, que permite que tales pruebas os lleguen para madurar.

Porque una vida sin lucha no es una posibilidad de progreso para el alma. Sólo la superación de vosotros mismos os puede traer el éxito, pero una vida tranquila y pacifica sólo conduce a la indolencia del espíritu y la debilidad de la voluntad. Y esto entonces alberga muchos peligros para el alma. El duro destino que a veces se le concede a un ser humano, sólo tendrá un efecto exitoso para el alma, porque luchando y venciendo, el alma se fortalece y se libera de sus cadenas mucho antes; pero un ser que se salva de todas las dificultades no está a la altura de la lucha contra el mal. En lugar de ser el conquistador mismo, es vencido por el poder contrario y tiene que sufrir indeciblemente, y estos sufrimientos son de un naturaleza más severa que las discordias de la vida cotidiana.

Solo en la lucha constante se le da al alma la posibilidad de desarrollarse libremente y de cada lucha se puede salir victorioso si confesáis vuestra debilidad al divino Señor y Salvador cuando falláis y Le pedís que se ocupe de vosotros... Él no os dejará sin ayuda, como suenan tan amorosas Sus Palabras: “Venid a Mí todos, que estáis cansados y agobiados... Yo quiero aliviaros.” ¿por qué entonces teméis y dudáis, por qué os sentís débiles, cuando el Señor está con vosotros con Su fuerza en todo momento, si solo se lo pedís? Dejad toda vacilación y ansiedad y simplemente confiad en el Señor... Él nunca dejará a aquellos que confiadamente acuden a Él en busca de ayuda cuando están en problemas.

Y así toda situación opresiva o atormentadora en la vida se resolverá sola, solo aseguraos de que no hagáis en vosotros lo contrario de lo que debería ser su propósito real... que no os endurezcáis y os dejéis actuar sin amor... prestad atención, que siempre dejéis que el amor hable en vosotros porque solo el amor vencerá y os permitirá salir con éxito de tales pruebas.

Moldead vuestro corazón a un amor cada vez más profundo, y así también os volváis en una bendición para los que os rodean, y a través del amor os liberaréis de la presión que pesa sobre vosotros, y vuestra alma también será libre, si vencéis todo lo difícil en la vida en virtud de este amor...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Después de un anuncio en sueño ....

B.D. 0771 from 9 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Lo divino en vosotros sabrá distinguir la verdad de la mentira, y cuando os encomendéis al Señor, estáis en pleno juicio. Por lo tanto descarta lo que no te parezca creíble y quédate con lo que te habla al corazón ....

De ninguna manera está en la voluntad del Señor que todo espíritu inmaduro se dé a conocer, pero precisamente allí la voluntad del hombre es la única causa, el espíritu puro, sin embargo, diligente en la verdad más plena, por lo tanto da al niño terrenal una capacidad de juicio más aguda, para protegerlo de aceptar lo falso. Y así siempre se requiere cautela y la más brillante atención, combinada con una devoción creyente al divino Salvador, y el ser humano reconoce con mayor claridad dónde se han fusionado la verdad y la mentira.

Las emociones más íntimas de un corazón humano son demasiado múltiples y diferentes .... Lo que conmueve al ser humano repercute muy a menudo y, a veces, se hace notar en momentos de completo desapego de las cosas terrenales. Penetra a través de la experiencia espiritual y gana ventaja a través de la voluntad del ser humano que absorbe tales pensamientos y ahora los expresa audiblemente.

En tales momentos los espíritus de la mentira tienen poder sobre la persona completamente sin resistencia y entonces se expresan, y las buenas fuerzas espirituales entonces tienen que dar un paso atrás, ya que la voluntad de la persona no pone fin a los primeros, sino que él mismo se deja tomar en posesión. Los buenos poderes ahora solo pueden evitar que los anuncios lleguen al niño humano escuchando, y pueden protegerlo de aceptar una enseñanza falsa, y si está plagada de dudas, es necesario examinar seriamente el contenido de los anuncios, que sólo puede tener éxito a través de la oración sincera.

Pero cuando el niño terrenal se dirige con confianza al Padre celestial mismo, se le explicará de la manera más clara. Y así que te sea dicho, que siempre es el amor de Dios que determina el gobierno y la obra de Dios, pero la venganza o la retribución nunca es ejercitada por el amor divino .... Y solo en este conocimiento se puede evaluar correctamente cada acontecimiento ....

Puede parecer que intervenga la mano castigadora de Dios .... pero el amor por Sus criaturas es siempre el motivo de la intervención que la gente encuentra despiadada. Cada acontecimiento siempre debe procurar que las criaturas, que se han alejado de Dios como el Amor eterno mismo, encuentren el camino de regreso a Él. Sin embargo, el odio, la retribución o el castigo en el desamor nunca son el motivo de la intervención divina, porque Él es un Padre igualmente amoroso para todas Sus criaturas y Él busca ganar a todos Sus hijos para la eternidad .... y si esto es comprensible para ti, también sabrás de distinguir ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pensamiento correcto .... La guía de Dios .... Estrellas ....

B.D. 0772 from 10 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Quien siempre practica en el amor, pronto alcanzará ese grado de perfección que le capacita siempre reconocer lo correcto y permanecer completamente en Mi voluntad.

He aquí, Mi niño, todos tus pensamientos se esfuerzan por lo correcto y por lo tanto siempre permanecen en contacto con el mundo espiritual, que está bien dispuesto hacia ti, porque este capta todo lo que anhela por Mí. Por eso no hay necesidad de temer extraviarse por caminos equivocados y malentender mi voluntad. La garantía más segura es siempre la atracción del corazón hacia Mí, protejo a cado hijo que vuelve sus pensamientos hacia Mí con amor voluntario. Yo afilo tu espíritu, dirijo tu alma, dejo que hable la voz de tu corazón, y si la escuchas, siempre harás lo correcto.

Y así unes tus pensamientos con el espíritu de la verdad, porque reconoces todas las proclamaciones por el hecho de que tocan tu corazón con benevolencia. No puedes absorber nada erróneo si la voluntad se dirige exclusivamente a la pura verdad. te tonaré de la mano y podrás confiar en Mi guía sin preocupaciones, porque Yo conozco tu voluntad .... y un corazón que Me desea también Me reconocerá claramente .... Y ese es Mi Espíritu, que busca la conexión Conmigo, que es Mi parte y por lo tanto es el Espíritu de la verdad.

Que las interminables estrellitas en el cielo te den testimonio de Mi poder y gloria .... Y luego pregúntate si el Creador de tal gloria, Quien guía todas las estrellas en su curso, ¿no podría guiar también a un pequeño niño humano de acuerdo a Su voluntad ....? Así pues, déjate confiadamente a Mi guía y presta atención a los caminos que dejo andar a los hijitos que Me aman ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

(Conferencia de Jakob Böhme) ¿Respuesta?

B.D. 0773 from 12 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Que tu espíritu se eleve y escuche las Palabras de lo alto. Es una locura incomprensible no usar las bendiciones de las gracias del Señor y así buscar en vano en la tierra y andar a tientas en la oscuridad durante el tiempo en la tierra. y, sin embargo, es tan extraordinariamente importante que el contacto con el Señor y Salvador se establezca muy íntimamente, pero esto no sucede si las personas no se vuelven tangibles y emocionalmente conscientes de la cercanía del Señor.

Lo que ahora se debe hacer comprensible a los humanos es que no deben buscar al Señor lejos, que no deben buscarlo tan lejos por fuera de sus corazones, sino que Él estará siempre más cerca de ellos cuanto más inquietos y de todo corazón se esfuercen por acercarse a Él.

Cada tiempo tiene sus síntomas .... por lo que es notable en la actualidad que se pueden ofrecer innumerables posibilidades a las personas, a través de las cuales se puede traer luz a las mentes entenebrecidas, y sin embargo el tren de pensamiento de las personas es un proceso completamente interno .... es decir, ciertamente desean lo correcto, pero no lo toman si se les ofrece, porque les parece demasiado fácil y el humano no quiere creer que el Señor se vuelve siempre a Sus hijos con el mismo amor.

El que tenga oídos para oír, que oiga .... pero no os encerréis convulsivamente, para percibir sonidos en la distancia, si en la cercanía sueña amorosamente, donde el cuerno milagroso quiere derramar la gracia en toda su plenitud sobre vosotros .... captad con el corazón lo que ya habéis descubierto intelectualmente y no os preocupéis de que podríais desviaros de la cognición correcta. Lo que ha permanecido oculto hasta ahora para vosotros, lo que aún no habéis sentido en el propio cuerpo, eso ganará vida para vosotros .... solo seréis guiados hacia la verdad correcta cuando abandonéis vuestra resistencia. Porque el don del Señor ha de ser reconocido y aceptado por todos lados, para que todos vosotros estéis en la luz y vuestro trabajo siga siendo de bendición.

Y cuanto más íntimamente os desposéis con el Señor, más vivos os volveréis .... el espíritu ahora se desarrolla realmente y buscará nuevo alimento, y esto se le ofrecerá en exceso porque el Señor quiere que Sus hijos se anhelan por eso, para ahora también poder cuidarlos con todo amor. El Señor quiere aconsejaros que os deleitéis en Su luz y en Su gracia .... deberíais permitiros beber de la fuente eterna .... deberíais participar de la gracia divina y en medio del mundo estar en la montaña de la cognición y sentaros bien en la divina gracia del Padre.

Lo que siempre anheláis, lo tendréis en plena abundancia, cognición espiritual y experiencia interior .... sin embargo, lo que hoy todavía está muerto y sin despertar en vosotros, tiene que cobrar vida .... El espíritu divino en vosotros anhela la liberación, pero lo mantenéis amordazado si solo estáis investigando y no os entregáis con alegría y amor al Padre Que está en los cielos. Escuchad Su voz, que os seduce y os hace entender amorosamente cómo podéis llegar a ser, y vuestra lucha en la tierra no será en vano ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espíritu de Dios .... Portador de la verdad ....

B.D. 0774 from 12 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Solo es posible que el Espíritu de Dios despertado a la vida en el hombre obtenga una visión de la creación infinita, y así solo el hombre será capaz de poder descubrir la naturaleza de todas las cosas, y que siempre solo permite que este Espíritu de Dios le hable en él y escuchando a la voz interior.

Cuanto más intensamente miráis la creación, más comprensible os resultará que solo podéis seguir siendo viables si recibís la fuerza de Dios .... por lo tanto, debéis aceptar el efecto de esta fuerza sobre y en todas las cosas como epitome de todo lo ya existe .... además debéis concluir de esto que los pensamientos también son una fuerza espiritual .... que el pensamiento de las personas siempre se concentrará en lo que cobra vida en ellas a través de su voluntad.

Si el Espíritu de Dios ahora está en acción. Es comprensible que dirija la voluntad del ser humano hacia lo que está en el orden divino, es decir, lo que está querido por Dios .... así la vida de pensamiento de este ser humano se desarrollará naturalmente de tal manera, que no pueda de otra manera que moverse en el reconocimiento correcto de las cosas .... sabrá y sentirá que esta fuerza, el Espíritu de Dios, es lo suficientemente fuerte como para eliminar todo pensamiento erróneo .... que los errores solo son posibles allí, donde duerme este espíritu .... donde en la noche del espíritu se alienta todo error.

La luz y la verdad son inseparables, como la noche y la mentira también son una. Por lo tanto va por el camino de la verdad, que sólo busca la verdad, porque su voluntad ya está captada por la fuerza espiritual, y esta fuerza espiritual tiene la superioridad a través de la voluntad por la verdad.

Lo que podéis ver en la creación solo es visible para vosotros desde afuera, pero para poder ver la estructura interna tenéis que estar bien informados por el Espíritu de Dios .... tenéis que creerle, ya que allí en la tierra la visión completa hasta la parte más fina no es accesible para vosotros, pero las enseñanzas del Espíritu divino son una verdad incondicional. Él conoce todas las creaciones en el universo, pero todos estos términos son solo extraños para el hombre exterior y, por lo tanto, las enseñanzas sobre la creación también son aceptadas por la gente solo con incredulidad o de mala gana.

Donde la voluntad de permanecer en la verdad no es la razón de la investigación .... donde sólo la fama científica y la sed de reconocimiento estimulan el espíritu de investigación, allí también se le da poder al espíritu de la mentira, y el hombre también puede estar expuesto a errores, a pesar del trabajo más preciso y el esfuerzo científico. Los pensamientos de tal persona no sólo son influenciados por las buenas fuerzas espirituales, sino también expuestos a los efectos del poder opuesto. No hay, por tanto, garantía cierta de verdad absoluta para tales investigaciones, y además es infinitamente difícil resolver tales problemas que llegan hasta los más profundos misterios de la creación, mientras que el ser humano recibe la respuesta más clara a través del Espíritu divino despertado en él, incluso en preguntas aparentemente inaveriguables, porque nada le es ajeno en toda la creación ....

Y así se ha de dar mayor valor a toda revelación espiritual, pero sin fe os parecerá inaceptable hasta que también se encienda en vosotros la chispa de Dios y el Espíritu divino os introduzca en los secretos de la creación ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El camino de la carne .... (inacabado)

B.D. 0775 from 13 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Lo que tiene vida en sí, debe ir el camino de toda carne. Sin embargo, este estado es limitado en el tiempo, y un cambio constante de la forma externa hace que la duración de la encarnación parezca más corta para el ser y esto está bien considerado por el Creador en amorosa sabiduría. En cada forma el ser trata de adaptarse a su entorno y permite que tanto el propósito terrenal como el espiritual realicen una actividad regulada, por lo que se cumple entonces el propósito respectivo de la permanencia en esta forma en la tierra.

Pero así como el Creador determinó la tierra como morada de seres espirituales imperfectos desde el principio, también vio las innumerables posibilidades que se ofrecían a los seres a través de la obra de creación, y por lo tanto, no existe la más mínima cosa en la creación sin vida espiritual .... toda la materia, sea atada o en estado libre, alberga espiritual en sí, que se tiene que someter a cualquier tarea y así se esfuerza nuevamente por un desarrollo superior a través de una actividad ininterrumpida, y este es más o menos el objetivo final de cada encarnación en la tierra.

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

La obra de gracia del Señor .... Su voluntad ....

B.D. 0776 from 14 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Escucha la Palabras de arriba: Quien es destinado para difundir la Palabra del Señor, los caminos de éste son designados. Donde se revela el amor del Señor, allí también el hombre estará en la protección visible, en tanto se ofrece a sí mismo para servir al Padre Que está en los cielos, y así todo acontecimiento sólo sirve para la difusión de esta revelación, aunque también parezca estar dirigida en contra de esa. Los hilos jalen juntos incesantemente hasta que formen el tejido más fino, y esto se aplica tanto a la producción de esta obra como a la difusión de la misma.

La influencia de las fuerzas espirituales del más allá en los corazones humanos no deja de tener éxito, y la obra en común de estas con los niños terrenales es de tanta importancia para toda la maduración espiritual que la bendición también se hará sentir, aunque no en un futuro previsible. El cambio espiritual no se puede lograr en unos pocos días, un trabajo tremendo debe realizarse de antemano, y cuanto más dispuesto está el niño terrenal, mayor éxito se puede esperar.

Y así innumerables almas en la tierra y en el más allá reconocerán la obra de gracia del Señor, tanto las personas como los seres del más allá se cuidarán de la difusión, incluso a menudo también sin querer, porque donde la eterna Divinidad antepone Su voluntad al surgimiento de una obra, allí también las criaturas deben someterse a la voluntad del Creador e ir los caminos que Él les prescribe. Todo cuidado es por Sus criaturas, y donde todavía existe una posibilidad de salvar un alma descarriada, allí también está activo el amor y la misericordia del Creador y dirige a los seres de tal manera que pueden alcanzar la mayor ventaja espiritual posible si solo están dispuestos.

Pero como ahora, a su vez, los poderes hostiles a Dios están avanzando y también quieren ejercer su influencia, ellos también han tenido aparentes éxitos para mostrar, pero la fuerza de arriba prevalecerá más fácilmente, ya que encuentra apoyo por todos lados, porque la lucha espiritual es tremendamente grande, y todos los seres elevados y altísimos se ponen al servicio de la eterna Divinidad, impulsados por el amor que los impregna, para llevar ayuda a los humanos en la tierra en la más difícil necesidad.

Y es por eso que se desata una pelea caliente entre ellos y los poderes del inframundo, pero el poder del amor triunfará sobre el del odio .... el poder de la verdad será más fuerte que el de la mentira, y los guerreros de Dios vencerán el ejercito del adversario .... Y será bendecido que se pone al servicio de las buenas potencias espirituales .... quien participa en la salvación de las almas de la necesidad más profunda .....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras de Padre .... La Palabra .... Cooperación en la lucha por las almas ....

B.D. 0777 from 15 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Todos los que Me aman están en una bendición indescriptible, Mi espíritu permanece en medio de ellos, porque conozco sus corazones y también quiero ser reconocido por ellos. Y así el fruto de toda obra espiritual es Mi cercanía y se os permitirá reanimaros y refrescaros, porque Yo estoy con vosotros en la Palabra. Y donde se enseña Mi Palabra, allí Mi Espíritu os mantiene activos. Por tanto, no os debilitéis cuando el mundo os quiera arrebatar de Mí .... venid a Mí con todas vuestras preocupaciones, a vuestro Padre, y buscad ayuda de Mí .... pero no descartad Mi Palabra, porque en la Palabra están todas las bendiciones, y vuestra fuerza es muy es muy poca sin estas.

Lo que Yo os revelo, es para daros la vida eterna, debe ser para vosotros el camino practicable hacia el hogar eterno, debéis aceptarlo como Mi voluntad que se os ha dado a conocer .... por así decirlo, debéis sacar todo de ello .... consuelo, gracia y fuerza para vuestra existencia terrenal .... Debéis sentirme y Mi amor por vosotros, vuestras lenguas deben soltarse para que cantéis alabanza y honra al Creador del cielo y de la tierra.

Recibiréis comida y bebida de Mí, permaneceréis en la luz y viviréis en la verdad. Y Mi voluntad os guiará, y así no debéis estar temerosos y vacilantes en la vida, porque los que Me buscan nunca están sin protección. Todas las puertas se abrirán para vosotros si solo tratáis de poneros en contacto estrecho Conmigo. Quien con el espíritu lucido, anhela el esclarecimiento tiene Mi pleno amor, porque su espíritu Me desea a Mí y Yo le concedo todo, lo que lleva a acercarse a Mí. Despierto en él el anhelo, para poder ser su cumplimiento, dirijo su camino hacia el objetivo correcto, hacia el hogar eterno ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Evidencia obviamente de gracia .... Pan del cielo ....

B.D. 0778 from 16 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Existe un esfuerzo diligente por las almas que se están alejando del Padre celestial. Es una lucha sin precedentes para librar estas almas de las manos del adversario, y una y otra vez sigue siendo una lucha con los poderes de las tinieblas.

Por lo tanto, es de un valor incalculable cuando los seres del más allá encuentran apoyo en la tierra a través de cooperación dispuesta, porque en este tiempo de incredulidad todas las fuerzas disponibles deben ofrecerse al Señor del cielo u de la tierra para poner fin a la gran angustia espiritual de la humanidad. En el tiempo actual, todos los esfuerzos que están destinados al rescate de las almas son doblemente beneficiosos, porque sólo el amor que está activo el uno por el otro puede redimir al hombre y acercarle a su verdadero destino.

Sin la gracia del Señor todas las luchas en la tierra serán infructuosas, y por lo tanto, Él considera, vosotros los hombres, de una manera extraordinaria. Él quiere facilitaros el camino, quiere fortalecer vuestra fe y Él Mismo quiere acercarse a vosotros tan tangiblemente, para que Lo reconozcáis y os dedicáis al trabajo de vuestra alma con lleno de alegría. Si dejáis hablar vuestro corazón con la única intención de solo subordinaros a la voluntad divina, así que pronto os daréis cuenta de cómo comienza a amanecer en vosotros, tomaréis sobre vosotros el yugo sin murmuraciones ni quejas, porque es para vosotros el camino de la purificación .... vosotros tampoco os rebelaréis jamás contra el Padre os imponga, porque Su gracia os ayudará a sobrellevarlo y a reconocer la bendición de todo lo que el Padre envía.

Y si ahora se os ofrece una evidencia obviamente de gracia, así que mirad agradecidos a Él, Que se inclina hacia Sus hijos lleno de infinito amor paternal, y manteneos conscientes de este amor .... para no dejar que os debilitáis, Él os da el pan del cielo, y con eso quiere hacer que la pesadez de la tierra sea más fácil de soportar .... Quiere que os refresquéis y toméis fuerza de Su Palabra .... y sí la aceptáis de Su mano, pertenecéis a Sus elegidos porque ahora seguramente encontraréis el camino hacia Él. No podréis equivocaros cuando el Padre Mismo os guíe, y seréis aliviados de todas las preocupaciones sobre la salvación de vuestra alma si solo seguís Su Palabra.

El poder de la Palabra es indescriptible, si la tomáis en vuestro corazón cuando tenéis hambre y sed, porque lo que el Padre da a Sus hijos por amor debe haceros infinitamente felices ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Luz de la verdad .... Característica clara .... Palabra de Dios ....

B.D. 0779 from 16 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Estar en la luz de la verdad significa el mayor regalo de gracia para el niño terrenal, y solo depende de la voluntad de este, que el Padre se le revela a él. Si se deja usar voluntariamente como receptáculo de las sabidurías divinas, entonces ya se ha establecido el contacto desde la tierra hasta el más allá y ya pasa en el camino hacia la verdad. y sin embargo, los hombres rehúyen de esto, y sin justificación alguna.

Dios el Señor sabe muy bien lo que la gente de la tierra necesita para su salvación .... Él los ve caer en un gran error .... Lo ve enfermarse con conceptos erróneos .... niegan un más allá y el final de la existencia con la muerte corporal es mucho más probable para ellos.

¿No tiene que intervenir el Señor ahora con pruebas donde la fe del hombre ha llegado a su fin? ¿No tiene obviamente dejar que hablen voces del más allá para resurgir esta creencia? Y vosotros los humanos no comprendéis la obra extraordinaria del Señor y la dudáis.

Los caminos del Señor son maravillosos .... pero nunca podréis comprender completamente Su obra. Tampoco podréis nunca medir la profundidad de Su amor, y cuando Él ahora, a partir de este amor, dar información a los hombres y trata de atraerlos hacia Él a través de Sus Palabras .... cuando Él amonesta y advierte a los que se rebelan, consuela y refresca a los que sufren, nutre y fortalece a los débiles, y esto por medio de Su Palabra, que viene de lo alto .... ¿Por qué no queréis reconocer esta Palabra? Después de todo, Él no da otra cosa que lo que siempre ha dado desde el principio del mundo .... la verdad que siempre permanece igual .... a los hijos de la tierra que se esfuerzan por cumplir Su voluntad y que se dedican a Él para servirle en amor y lealtad.

Es tan poderoso y a su vez tan comprensible .... es Su amor infinito el que elige este camino .... “Quiero revelarme a aquellos que Me aman de todo corazón ....” ¿Queréis impedir que el Señor del cielo y de la tierra cumpla Sus promesas? Él siempre solo quiere daros, pero no quitaros lo más mínimo, y si reconocéis correctamente este don de lo alto, y podréis penetrar cada vez más fácilmente en la Palabra de Dios .... todo os será revelado, estaréis y viviréis en una fe profunda, porque vuestra parte será comida y bebida, ofrecida por la voluntad del Señor por Sus siervos en el cielo y la tierra.

Y también siempre reconoceréis el origen de la fuerza que emana de esta Palabra. Porque lo que es de Dios os permite revivir y encontrar la verdad con un espíritu lucido. Lo que Su amor os ofrece debe despertar de nuevo el amor en vosotros .... vuestros corazones deben latir más rápidos y encenderse con un amor ardiente por el divino Salvador y Redentor. Y por lo tanto fijaos, que todo lo que desencadena el amor en vuestros corazones emana del Amor eterno .... que todo lo que apunta y conduce al Salvador como la fuente del amor tiene también su origen en Su Espíritu de amor. Porque el anhelo por el Salvador es ya Su obra amorosa en vosotros, y cuando la Palabra despierta el anhelo por Él, esta Palabra también brotó del divino Salvador.

Por eso no dudéis en aceptarla, tal como os la ofrece la mano del Padre cariñoso, se da a los hombres de buena voluntad en la tierra, porque la necesidad espiritual en la tierra es grande y solo se puede remediar a través de la misericordia y el amor incansable del Padre celestial ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sentido de la vida .... Fe y amor ....

B.D. 0780 from 18 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Quien se esfuerza por cumplir la voluntad de Dios ha captado plenamente el sentido de la vida. Quien se reconoce a sí mismo como la criatura del Padre en el cielo, sabe también, que el Padre le ha encomendado una tarea para su existencia terrenal; sabe que debe hacer todo lo que la sabiduría del Padre ha decidido, y ahora naturalmente se someterá a la voluntad divina y se esforzará por cumplir cada mandamiento del Padre. Si ahora pone en primer plano el cumplimiento de los mandamientos divinos, entonces también ha captado completamente el significado de la vida, y su vida terrenal verdaderamente no estará exenta de éxitos por la eternidad.

Ahora el grado de amor por el Padre también siempre determinará la seriedad del esfuerzo por la perfección; quien se abre en el amor de Dios, cumplirá con alegría y ganas todos los mandamientos, y por eso también ese hijo terrenal será agarrado por la mano del Padre y arrastrado hacia arriba por Su amor. En el reconocimiento de su propio destino en la tierra también radica la fe. El ser humano primero debe creer en un Creador, en Su amor, sabiduría y la omnipotencia y reconocerse uno mismo como Su producto, entonces también comprenderá el sentido de la vida y, dado que él cree, también esforzarse por vivir plenamente de acuerdo con el propósito.

Y así, la consecuencia natural de este conocimiento es que mira siempre toda su vida, sus pensamientos y acciones a la luz de este conocimiento y se esfuerza por hacer lo que es la voluntad de Dios. Porque el mismo se reconoce como hijo del Padre en el cielo, y si ahora todas las acciones humanas se fundan en el puro amor a Dios, se establece una relación íntima con el Padre .... ha renacido a la nueva vida .... a la vida espiritual en medio del ambiente material .... Ahora busca y encuentra a su Salvador y Redentor en todas partes, se libera del poder del mal en virtud del amor por el Salvador, y así la vida en la tierra con su actividad terrenal es solo la vida sin importancia, la vida autocumplida que acompaña a la existencia verdadera. El hombre se esforzará con toda su voluntad por la mayor perfección posible .... según la más celosa obediencia a los mandamientos divinos, y su celo ya será bendito en la tierra cuando el Padre cuide mucho a Su hijo, principalmente en lo espiritual .... pero tampoco lo deje morir de hambre en la tierra, en cuanto sea útil para la salvación del alma.

Y así, solo aquellas son capaces de captar realmente el significado de la vida para quienes las necesidades terrenales parecen triviales y sin importancia .... que voluntariamente y de buena gana son capaces de separarse de la materia, y para quienes el salvador divino es el epítome de todo anhelo de amor. Porque la relación íntima, la entrega al Señor, hará comprender al hombre el verdadero sentido de la vida .... Sin uno, tampoco será posible captar lo otro .... sólo entonces será capaz de trabajar realmente de manera significativa en esta tierra, que siempre tiene en mente la vida en la eternidad como objetivo.

Cualquier que esté demasiado atraído y dominado por la materia, todavía volverá su amor a muchas cosas antes de que sea única y exclusivamente para el salvador divino .... y mientras esto, el esfuerzo hacia arriba .... entrar en Su voluntad y cumplir Sus mandamientos será un concepto vacío para la gente, porque solo el amor a Cristo nos hace comprensible todo esto. Por eso el hijo en la tierra se hace siempre suyo al Padre Que está en los cielos .... se entrega a Él con toda su voluntad una vez que haya reconocido correctamente el sentido de la vida en la tierra, que se funda en la fe y en el amor a Jesucristo, el Redentor del mundo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La obra como portadora de la verdad .... Previsión de la necesidad espiritual

B.D. 0781 from 19 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Tu tarea es de tal naturaleza, que el Señor Mismo se te revela para poder expresarse sin restricciones, donde se manifiesta la necesidad de la salvación de los hombres. Toda lucha en la vida terrenal actualmente solo tiene como objetivo obtener poder terrenal y, por lo tanto, todos los intereses espirituales se ponen en un segundo plano. Si, se llegará a tal punto que se intentará ahogar todo lo espiritual, que uno solo considerará y evaluará toda la vida puramente terrenal y declarará la guerra a cualquier actitud espiritual. Y así la humanidad se vuelve cada vez más hacia el materialismo y juzga completamente mal su verdadera tarea terrenal. Y el Señor quiere contrarrestar tal problema en la tierra y ahora, por Su parte, renovar y restaurar la conexión espiritual con los hombres allí, donde se ha perdido por completo.

La gente puede querer rechazar este camino y referirse a la obra anterior de Dios, que no requería evidencias tan aparentes .... Ellos también se darán cuenta algún día de cuán necesaria se ha vuelto ahora la intervención de Dios, ellos también se darán cuenta en el tiempo venidero de cuán amenazada está la situación espiritual de la humanidad y cómo este peligroso estado sólo puede detenerse mediante pruebas evidentes de fuerza espiritual y actividad espiritual y cómo, por otra parte, el verdadero sentido de la vida sólo puede buscarse en el conocimiento espiritual .... cómo, a pesar de todas las dificultades y angustias externas, las personas espiritualmente despiertas y activas son mucho más felices e interiormente más seguras en la vida, que las personas que luchan por valores terrenales sin un conocimiento real de Dios.

Lo que también se les ofrece externamente en términos de riqueza, honor y alegrías mundanas, no puede ofrecerles la más mínima compensación para el reconocimiento espiritual y tampoco puede desterrar el vacío en sus corazones .... y para ahora proporcionar a la humanidad una prueba clara de que su lucha por los bienes terrenales es inútil y sin sentido .... claramente reconocible en un momento a través del poder del Altísimo .... para hacerles comprender cuán ociosas son sus vidas .... se planea un evento que debe apuntar visiblemente hacia arriba. En la angustia espiritual de la humanidad conmocionada por este acontecimiento, se despertará el deseo por esclarecimiento y sugerencias .... Muchas personas que ha rechazado todo hasta entonces querrán oír y saber. Pero ahora muchos más creerán tales pruebas, que evidentemente dan testimonio de la obra de Dios, que las tradiciones existentes hasta ahora, que encontrarán todavía el mismo rechazo, porque son incomprensibles para la gente y no son reconocidas como pura verdad.

Por razones que ahora pueden explicarse fácilmente, el Padre celestial busca traer la luz correcta a todos estos que están dispuestos, es decir, en una forma que corresponda completamente al pensamiento y los requisitos espirituales de las personas y solo requiere la voluntad de cada uno para poder ser recibido con el corazón. Como fututa portadora de la verdad divina, esta obra debe encontrar entrada entre la humanidad, y por lo tanto, ninguna duda ni preocupación deberá turbar los corazones, porque la fuerza espiritual, que se esconde detrás de la creación de esta obra, también la protegerá de todo peligro del exterior.

Se acerca el momento en que todos los esfuerzos espirituales serán atacados de nuevo, y más y más demandas serán puestas sobre vosotros humanos .... El resultado será un aplanamiento espiritual en general, se trabajará cada vez con mayor esfuerzo para erradicar lo que todavía podría llevar a la humanidad a creer en Jesucristo .... Habrá un estado de tan triste vacío espiritual que incluso la vida terrenal ya no dará a las personas una sensación de bienestar, pero, sin embargo, rechazan por completo una enseñanza espiritual .... porque simplemente no son capaces de dirigir sus pensamientos en esa dirección, sino que están llenos de sabiduría mundana, y su pensamiento por lo tanto no les permite una reorientación al reino de lo espiritual. Exaltado por encima de las enseñanzas que dan testimonio de una Deidad eterna, conscientes de su sabio pensamiento intelectual, materialistas de principio a fin, creer en Dios, en un Redentor, es simplemente inaceptable para ellos.

Las tinieblas del espíritu han tomado la delantera, por lo que debe superarse dificultades indecibles si el alma de tal persona ha de transformarse .... este estado de los hombres está inminente. Solo una parte evanescentemente pequeña se aferra a la fe y, por lo tanto, será atacada. Son precisamente estos pocos los que necesitan mucha fuerza y consuelo en gran medida, porque les sobrevendrán muchas tentaciones para hacer también a estos pocos apostatas del Señor.

Así que el Señor ha tomado precauciones y permite que los hombres en todas partes obtengan alimentos nutritivos y fuertes .... Quien presta atención reconoce los hilos que se entrelazan invisiblemente desde el cielo hasta la tierra .... Quien levanta su mirada hacia Dios también siente Su amor .... pronto vosotros humanos que queréis ser creyentes sentiréis los primeros síntomas de la confusión espiritual .... y si no estáis del todo seguros, flaquearéis y buscaréis consuelo y fuerza .... Puede que entonces también suceda que vosotros ya no reconoceréis más el idioma del cielo si solo lo buscáis y lo esperáis donde os fue ofrecido antes ....

La gente tratará de sacudiros o quitaros todo y querrán hacerlo tan astutamente para que os metáis en serios problemas y luego tengáis que probar vuestra firme creencia en el Salvador. Y quien entonces tiene el Redentor dentro de sí, su corazón permanecerá firme y no lo entregáis en aras de una ventaja externa. Y tendréis que tomar la fuerza para resistir de esta Palabra Suya, y tendréis que sufrir mucho por el Señor, pero siempre soportable, si os servís de Sus dones de lo alto, porque os serán dados en sabia previsión, de lo que está por venir.

Mirad, pues con qué rapidez os llegará este tiempo .... Bienaventurados los que no tropiezan con la Palabra que el amor divino os da .... el que trabaja diligentemente por ella y saca de ella toda su fuerza .... porque sobrevivirá al tiempo de la prueba ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Desarrollo y resultados del Espíritu de Dios .... Leyes naturales .... Legislador

B.D. 0782 from 20 de febrero 1939, taken from Book No. 16

El Espíritu de Dios en el ser humano se desarrolla hasta su más alto florecimiento cuando todo pensamiento se dirige exclusivamente hacia la eterna Divinidad, entonces no hay límites puestas para el Espíritu de Dios, y puede estar plenamente activo .... eso significa también, hacerse notar en la instrucción espiritual perpetua. La única exigencia que se pone todavía al niño terrenal es la constante escucha de su interior. El contacto debe permanecer establecido entre el Espíritu generoso de Dios y el niño en la tierra que está dispuesto a recibir, porque un sin el otro no produciría ningún resultado espiritual que pueda convertirse en propiedad del hombre.

Creciendo lentamente en tal actividad regulada producirá un conocimiento de las cosas que sobrepasa todo conocimiento humano y cuya explicación escapa del conocimiento general. Es cierta que la gente le da poca importancia a anuncios de este tipo, que en su opinión aportan poco beneficio real, por lo que dejan sin utilizar muchos sugerencias que, sin embargo, podrían abrirles nuevamente áreas y enriquecerían así también el conocimiento terrenal.

Por lo que los investigadores solo han dirigido toda su atención en poner en contexto toda la existencia de los seres vivos con leyes inexploradas de la naturaleza, a las que atribuyen el surgimiento de todo ser. Indiscutiblemente, las leyes de la naturaleza también forman la base del surgimiento de todo ser vivo, pero siempre sólo en segunda instancia, por así decirlo .... Porque la eterna Divinidad es la legisladora en toda la naturaleza .... todo debe adaptarse a las leyes de la naturaleza, pero estas también están sujetas a la voluntad divina y, por lo tanto, no son la causa directa del origen de todas las creaciones, sino que estas creaciones surgieron en un orden querido por Dios, y este orden es, por lo tanto, lo que la humanidad entiende como una ley de la naturaleza. En última instancia, ahora solo se reconoce la ley existente, pero no el Legislador desde la eternidad ....

Si ahora se quiere esclarecer al ser humano acerca de los errores que afectan a la creación, esto sólo es posible de una manera .... a través del trabajo de investigación espiritual, que sólo puede realizarse con exactitud si se hace uso de la fuente más fiable de todo conocimiento .... cuando uno mismo hace uso de la fuerza divina para ser guiado a la verdad.

Los resultados son verdaderamente incontrovertibles, puede usarse como base para un trabajo de desarrollo posterior y son de un valor tan inestimable que ninguna sabiduría terrenal puede compararse con ellos. Lo que el trabajo científico más minucioso no puede lograr se puede explorar fácilmente de esta manera, y lo que lleva años de estudio se transmitirá a las personas de la manera más clara en el menor tiempo posible y se podrá aceptar como la verdad más pura sin dudarlo.

Sin embargo, la humanidad no elige este camino y en cambio busca investigar, reflexionar y probar por su parte .... y, sin embargo, jamás puede llegar a un resultado irrefutable, porque el Señor y del cielo y de la tierra se reserva la prueba final para Sí Mismo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Canonización ....

B.D. 0783 from 21 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Con una protección tan segura, realmente no correrás el riesgo de incumplir la voluntad divina, porque innumerables seres están preocupados por el éxito de este trabajo y tu bienestar espiritual y, por lo tanto, también te aseguran su protección, para que puedas sin obstáculos y recibir sin inconveniente todo lo que se te ofrece espiritualmente.

Aún deben ser respondidas muchas preguntas para la humanidad, muchos problemas resueltos y muchas dudas eliminadas, y por lo tanto tu entrega y actividad diligente son siempre necesarias. Cuanto más dispuesto y alegre estés haciendo este trabajo, más fácilmente comprensibles se pueden comunicar las fuerzas del más allá, por lo que hoy está destinado a vosotros un mensaje que toca un tema muy controvertida:

La canonización despierta disgusto a muchas personas, ya que en su opinión es una interferencia con la ley divina y el juicio divino. Pero aquellos que se sintieron autorizados y llamados de fundar una comunidad de santos asumieron de hecho un juicio que va más de las capacidades humanas. Pero nunca supieron .... en qué medida podría llevarse a cabo tal canonización con pleno derecho.

¿Qué pueden saber las personas sobre la vida interior de otra persona? .... Sólo Dios puede ver el corazón de una persona, sólo Él sabe medir el grado de amor en lo cual se encuentra el niño terrenal .... Sólo Él puede distribuir según el mérito y sabe juzgar la cualidad más íntima, la madurez del alma .... Según esto, una comunidad espiritual ha surgido ilegalmente a través de personas, que como tal se ha convertido en el centro de todo culto y oración, que verdaderamente no puede ser en el sentido del Padre celestial, porque esto tiene como consecuencia una separación del hijo terrenal del Padre en lugar de una relación íntima con Él. El hombre no se dirige al Padre celestial mismo en su oración, sino que busca alcanzar su meta a través de la intercesión, y esto siempre afecta la relación correcta con el Padre.

Los seres espirituales que se cuidan de vosotros los humanos, son bien elegidos por dios para este oficio, también están a vuestro lado con todo toda la fuerza espiritual, os guardan y protegen y están continuamente destinados solo para vuestro avance espiritual, pero quien está destinado para vuestra protección, eso depende de la voluntad de Dios, porque vosotros, los humanos, nunca tendríais el conocimiento correcto a cuál ser debemos confiarnos para madurar espiritualmente y sacar el mayor beneficio para vuestra salvación.

Cuando los hombres en la tierra presumen anticipar el juicio de la Divinidad eterna, cuando se consideran autorizados a canonizar o condenar, es, por así decirlo, anticipando el oficio judicial divino .... Es un testimonio irrefutable de una forma de vida honorable y piadosa, cuya prueba, sin embargo, nunca puede ser proporcionada por una persona ....

Mientras el hombre camine sobre la tierra, se equivoca y, por tanto, su juicio tampoco será inviolable. Quien exteriormente se da la apariencia de vivir de una manera piadosa, su ser interior muy a menudo está todavía lejos de ello, y también muy a menudo una persona que ha pasado desapercibida en la vida terrenal estará en la luz, cuya vida interior fue pura y cuyo corazón se convirtió en amor en la tierra.

Y así las personas no deben asumir un derecho en el conocimiento falso que no les pertenece, porque esta canonización no es una bendición para la humanidad, más bien un engaño para quienes buscan la verdad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conexión viva con Dios .... Fuerza de la fe .... Humildad .... Gracia .... Perfección

B.D. 0784 from 22 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Buscar la conexión viva von Dios es la primera condición para luchar por la perfección. Si vosotros, los humanos, os esforzáis por revelaros con confianza al Padre Que está en el cielo, en todas las situaciones de la vida, entonces se establecerá esta conexión, y solo a partir de ahora estaréis en la relación correcta con Dios. En todas las penalidades del cuerpo y del alma ahora conocéis a Uno, Que puede ayudaros .... cuando os dirigís a Él pidiendo ayuda, vuestra llamada no será en vano ....

El padre en el cielo quiere llamar Suyos a los hijos que confían plenamente, y si entonces vuestra oración sube al cielo en la confianza creyente, tampoco decepcionará vuestra confianza, porque en el contacto vivo está toda la bendición y toda fuerza. La más mínima duda también sacude la fuerza de la oración, pero un solo suspiro profundo que llega al oído del Padre en el cielo con plena fe se escucha en virtud de la fe fuerte.

Siempre podéis pensar en esta Palabra si os sentís abrumados por el desánimo y no podéis encontrar la fuerza correcta de la fe .... Si la fe está viva, entonces nada os separa del divino Salvador, entonces sois devotos a Él con amor infantil y entráis completamente en Su voluntad .... Confiáis en Él sin límites, y vuestra fe y confianza os harán ganar la recompensa correcta .... El Padre os dará lo que necesitáis.

Y si ahora os sentís verdaderamente hijos de vuestro Padre, también procuraréis cumplir Su voluntad por completo, porque entonces también os mantengáis en el amor, y el amor da y colma todos los deseos. Si el amor ahora es para el divino Salvador, entonces la voluntad de servir también está en vosotros, porque el amor sirve de buena gana, se da y se sacrifica y está siempre dispuesto a ayudar.

Y si el niño terrenal está listo para servir, entonces también cumple el propósito correcto en la tierra, porque solo en el servicio podrá madurar a la perfección. Solo un ser servidor podrá librarse de toda escoria, emergerá con más fuerza, se purificará y quedará claro quien se pone al servicio de Dios y de los queridos semejantes, porque ese ser practicará en la más profunda humildad, y solo a través de la humildad establecerá la conexión directa con el Señor y Salvador .... Porque el Señor da Su gracia a los humildes ....

Pero la gracia de Dios es necesaria para cada niño terrenal si quiere llegar a lo más alto y convertirse en un ser similar a Dios .... Debéis alcanzar lo más alto y solo podéis hacerlo si os ejercitáis en la humildad. Cuanto menos os miréis a vosotros mismos, más antes os exaltará el Señor, os dará gracia en abundancia, y a través de la gracia divina ahora sois capaces de comprender la vida terrenal correctamente en todo su sentido.

Por tanto, servid a Dios y al querido prójimo con todo amor y fidelidad, buscad haceros dignos de Su gracia y permaneced unidos a Dios en la más profunda humildad, así alcanzaréis el grado más alto de perfección ya en la tierra, y vuestra vida será una bendecida ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Escuela del Espíritu .... Esferas de luz .... Felicidad ....

B.D. 0785 from 23 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Saldréis de la escuela bien informados y en todo tiempo daréis testimonio a vuestros maestros de que os han introducidos en todo conocimiento y que os han impartidos sabidurías eternas, y cuando hayáis terminado esta escuela del espíritu con el éxito de haber penetrado en las profundidades de la sabiduría divina y por lo tanto también sois capaces de reconocer la grandeza y sublimidad del Creador, vuestro propósito en la tierra está completamente cumplido, porque entonces habéis alcanzado el nivel espiritual que os permite entrar en esferas superiores. Podéis dejar atrás el cuerpo de carne y elevaros por encima de la materia sin inhibiciones, completamente libres en vosotros mismos y liberados de todas las ataduras que os oprimen.

Esta etapa será dichosa para vosotros, ya que ya no estáis apegados a nada que os agobie. Rodeado de luz radiante, nada impura tiene acceso a vosotros, y vuestro estado es luz y vida .... Os encontráis en la verdad y os dais cuenta que ya no podéis perecer jamás. Todo el conocimiento espiritual surge de las profundidades de la conciencia y la creación entera se os revela y todo se reflejará brillante y claro ante vuestro ojo espiritual .... y lo que deseáis ver cobrará vida en toda su diversidad .... No habrá nada que os quede velado .... será un estado indescriptiblemente satisfactorio, una sensación duradera de bienestar y, una vez más, un deseo constante de experimentar y contemplar la maravillas de la creación una y otra vez.

La tierra solo alberga una cantidad limitada las glorias de la creación de Dios y, sin embargo, hay tanto para mirar y maravillarse y que pasa un tiempo hasta que un ser de luz haya absorbido todos estos milagros de la creación.

Pero ahora uno trata de imaginarse que todas las estrellas, todas las creaciones que llegaron a existir a través de la omnipotencia de Dios en números infinitos, tiene tales pruebas de la obra del amor divino y que pasan eternidades antes de que un ser que está en la luz haya echado un vistazo a los innumerables milagros de la creación, y por lo tanto, jamás puede darse el estado de cansancio o aburrimiento, porque este es un concepto que sólo puede usarse en la vida de la tierra, pero nunca en la eterna obra de la creación que es sublime sobre todo lo terrenal, que alberga seres de luz en gran número y, sin embargo, no niega a uno de estos seres el pleno cumplimiento de su anhelo y deseo.

Hasta un punto que no podéis comprender, cada ser de luz tiene todas las oportunidades para disfrutar de placeres sobrenaturales, pero el amor supera a todos estos .... La ley del amor decisiva, como lo es en la tierra, así también en esas esferas, el amor siempre es el epítome de todo lo espiritual .... porque el amor es la fuerza que fluye a través de todo, y toda felicidad tiene su origen y su objetivo en el amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El camino del alma antes de su existencia en la Tierra. La enseñanza sobre las reencarnaciones

B.D. 0786 from 24 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Durante tiempos inimaginables el alma humana ha ido su camino migrando por miles de “encarnaciones”2 de toda clase.

Esto ha producido una cierta madurez que ahora, en el último estadio como hombre, debe llevar a una perfección aún mayor.

El saberlo debería ser suficiente para aplicar la máxima fuerza para alcanzar el estado de perfección, pero la mayoría de los hombres rechaza precisamente este saber. Por desgracia, frecuentemente existe el punto de vista erróneo que un alma no tiene primero que formarse a lo que es, sino que es inherente al ser - siempre invariable... Y que, tratándose del hombre, sólo se puede hablar de un alma si en suma se está dispuesto de aceptar un “algo” que perdura después de la muerte.

Al animal se niega toda clase de alma o sustancia espiritual, y precisamente esto lleva a opiniones completamente erróneas, dado que la necesidad imprescindible de todos los seres vivientes en el ambiente del hombre no está reconocida... Por eso es de suma importancia el fijarse en la remodelación de la envoltura exterior, tan variada e increíblemente frecuentemente repetida, para sólo así darse cuenta de la responsabilidad que el hombre tiene en la vida terrenal.

Si a cada ser estuviera asignada una sola “encarnación”, entonces las condiciones para esta tendrían que ser extremadamente difíciles para que pudieran llevar al estado de madurez necesario para la bienaventuranza eterna. Porque la distancia de tal ser espiritual de la eterna Divinidad es demasiado inconmensurable, para que dentro de tan poco tiempo pudiera ser reducido considerablemente.

Por eso, el Creador ha atribuido este único estado de imperativo a todos los seres, en el cual cada criatura conforme a la Voluntad divina pero sin propia responsabilidad tiende a la evolución óptima. Lo de vivir este pre-estadio del alma humana en toda la diversidad de sus formas tiene la enorme importancia que precisamente esto demuestra toda la responsabilidad que el hombre tiene ante su alma. Porque esta ha luchado de una manera inimaginable y ha resistido a todas las contrariedades. Tenía que cumplir con incontables deberes, y en todo debía someterse a la Voluntad de Dios. Ha migrado por un camino poco fácil, pero que fue el único para formar el alma de manera que pudiera aprobar la última prueba de fuerza en el hombre - eso si en ella se presenta la fuerte voluntad de aprobar...

Por eso cada ser humano como tal es un mundo en sí... es una Obra de Creación que porta en sí –en reducción finísima– todo lo que existe en el mundo y que es visible al ojo humano... El alma humana ha peregrinado por todos estos milagros de la Creación... y ahora, en su última encarnación, tiene que sostener una lucha inimaginable, para que aquella lucha llevada durante miles de años para llegar al estadio de hombre no resulte vana.

El hombre debe mantenerse completamente consciente de esta responsabilidad, y debe rogar a Dios por fuerza para poder cumplir con esta última tarea en la Tierra... para que de esta manera pueda traer al alma la Salvación de su desgracia eterna.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El camino del alma antes de su existencia en la Tierra. La enseñanza sobre las reencarnaciones

B.D. 0787 from 25 de febrero 1939, taken from Book No. 16

(Continuación de B.D. 0786)

Imaginaos la Grandeza y la Omnipotencia de Dios, porque sólo entonces podréis percibir el Amor inconmensurable que os abarca, a vosotros, los niños de la Tierra... y podréis percibir que cada ser vivo con lo pequeño que fuera se encuentra en continua custodia del Padre celestial, pues nunca perecerá, porque el Amor de Dios tiene incontables medios y caminos para llevar también al ser más indigno –que conscientemente se opone a la Voluntad de Dios– al camino de la ciencia del bien y del mal, aunque fuera después de tiempos indecibles.

Cada vez de nuevo al ser están atribuidas envolturas nuevas; y por las muchas dificultades a las que estas están expuestas, su evolución es cada vez una nueva ocasión para la maduración. Alcanzar en la vida terrenal una madurez espiritual lo más elevada posible es muy ventajoso para el alma. A pesar de que la lucha en esta vida terrenal en sí es pesada y requiere mucho esfuerzo, perseverancia y trabajo, precisamente en esta vida terrenal el ser dispone de una inmensidad de ventajas que facilitan una maduración del alma en relativamente poco tiempo. Pero donde la voluntad del hombre se opone bruscamente a las ventajas que le están ofrecidas, allí un perfeccionamiento está en duda... frecuentemente hay que registrar más bien un retroceso...

Pero el Amor del Padre siempre cuida de guiar al ser hacia su destino final, por lo que también en el Más Allá al alma está dada la oportunidad de trabajar en su propia perfección y elevarse al estado que tiene como resultado una separación de toda materia.

Sólo que en el Más Allá se trata de una empresa mucho más difícil - en un mundo en que todo lo “palpable” sólo existe en la imaginación del ser, donde el alma todavía está implicada en toda clase de apetitos y deseos y está expuesta a toda esa clase de acosos, sin poder liberarse de ellos por su propio esfuerzo... donde todas las ansias que en la vida terrenal habían llevado a la satisfacción de los deseos terrenales, ahora llegan a ser un tormento, porque ya no tienen realización... Y este tormento mantendrá al alma en un estado angustioso hasta que ella se aparte conscientemente de estas ansias y alimente el deseo de gozo puramente espiritual.

En seguida los seres espirituales perfectos que actúan en el amor corresponden a tal deseo, pues hacen todo lo posible para liberar un alma desgraciada de su estado. Esta ayuda al alma le está concedida instantáneamente, sólo que su voluntad debe haber entrado en actividad propia, y debe apartarse de todo aquello que todavía la ata con la Tierra y las tendencias mundanas.

Para los hombres la cuestión dónde y cómo se realiza esta remodelación de los seres, siempre ha sido objeto de controversia referente la “reencarnación” en la Tierra. Basta con que sepáis que, por supuesto, se están pasando tiempos infinitos, e incontables envolturas de formas más diversas han envuelto vuestra alma... que por la Voluntad de Dios todos estos seres vivos tomaron paradero en, sobre y en cima de la Tierra, pero siempre en relación más íntima con ella - dado que la Tierra existe precisamente para el objetivo de la maduración... que también el último estado como hombre sólo puede ser llevado a la práctica en la misma Tierra... y que el alma, al dejar el cuerpo terrenal atrás, ahora se pasa a un Reino totalmente independiente - sin que importe el estado de madurez que el alma haya alcanzado en la Tierra.

Para el desarrollo ulterior del alma, también fuera de esta Tierra, existen las oportunidades más inimaginables. Una vez que haya abandonado su envoltura terrenal, y su migración durante miles de años por la Tierra no le ha traído la óptima madurez, entonces en el Más Allá comienza una lucha indeciblemente más pesada de lo que habría sido durante su vida terrenal.

Ahí, con una reencarnación en la Tierra, pasaría algo parecido como a un padre ante su niño menor de edad que se niega a obedecerle... si siempre de nuevo practica indulgencia, en vez de darle una enseñanza severa que hace que el niño se entere de lo erróneo de su actuación.

Interrupción.

Traducido por Meinhard Füssel

El camino del alma antes de su existencia en la Tierra. La enseñanza sobre las reencarnaciones

B.D. 0788 from 25 de febrero 1939, taken from Book No. 16

(Continuación de B.D. 0786 y 0787)

En qué medida se extiende el cuidado del Padre celestial a sus niños en la Tierra, esto se desprende del hecho que cada encarnación antes ya garantiza un desarrollo lo más espiritual posible en esta forma humana. De modo que el alma al entrar en el cuerpo carnal ya se encuentra en cierto estado de madurez, por lo que ahora la última encarnación es absolutamente suficiente para obtener la filiación de Dios - eso si el hombre cuida de aprovechar la vida en la Tierra con todas las fuerzas para el progreso espiritual.

Si esta etapa de Gracia por propia voluntad o por resistencia ha transcurrido inútilmente o poco aprovechada para el bien del alma, esto es tanto más lamentable ante el hecho de que ahora el ser mismo tiene que soportar precisamente las consecuencias de su propia resistencia; es decir que, a la vez, todo lo espiritual inmaturo e inacabado se le manifiesta en forma de sufrimiento y castigo...

También el alma sufrirá en la misma medida en que reconoce sus flaquezas y sus errores, de los que ya no puede liberarse ella misma - como lo pudo en la Tierra... La etapa de Gracia de su propia salvación se ha acabado; y si ahí no intercediera la obra de amor y de salvación por parte de los seres perfectos para socorrer al alma y llevarla hacia la Altura, el alma estaría irremediablemente perdida.

Hay una suposición errónea de poder repetir, a voluntad, una vida en la Tierra inútilmente desperdiciada, para recuperar la auto-salvación omitida. Si el Señor de la Creación hubiera previsto esto sin excepción, entonces, verdaderamente, no habría sido necesaria la Obra de Redención del Salvador divino, porque una vez que la vida terrenal hubiera sido desperdiciada o desaprovechada, cada ser habría sido libre a repetirla, sin más ni más. En este caso la gran Bendición de la Obra de Redención quedaría considerablemente reducida - mientras que precisamente por la corta duración de la vida en la Tierra, la Obra de Redención ha conseguido Gracia ilimitada para el hombre... y eso precisamente para facilitar, en esta corta etapa, una liberación total de la materia - a pesar de ser cosa de cada hombre el elegir este camino de Gracia y aprovecharlo o, en el Más Allá, cargarse con la era de todos tormentos.

El Amor ilimitado de Dios no permite que un ser esté condenado al fracaso eterno, y hay una infinidad de posibilidades para la purificación, pero lo de poder aprovechar el tiempo en la Tierra sólo os será permitido una sola vez - excepto en los pocos casos cuando el Señor lo combina con un una tarea o un propósito especial - lo que nunca se debe generalizar.

La “doctrina” de la reencarnación siempre es en detrimento de los hombres. Porque en cierta tibieza del espíritu siempre verán en ella un consuelo o la argumentación que una vez podrán recuperar todo de lo que carecen. De modo que esta “doctrina” nunca será benéfica, porque únicamente el trabajo incesante en sí mismo puede producirles el éxito que algún día, con satisfacción, podrán echar una mirada retrospectiva sobre su vida... mientras que la “doctrina de la reencarnación” siempre reserva una salida trasera de la que se aprovechan los débiles, los negligentes y los tibios.

Ni un solo minuto de vuestra vida debéis olvidaros de vuestra meta. Siempre sólo debéis aspirar a la reunificación con Dios, y procurar a aprovechar al máximo el tiempo en la Tierra. Sólo entonces os volvéis dignos del Cuidado amoroso que Dios el Señor os ha concedido durante el camino infinitamente largo que anduvisteis hasta el día de vuestra encarnación en la Tierra...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Lucha contra el mal .... Cuidado de la vida interior .... Preocupaciones de hábitos ....

B.D. 0789 from 26 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Siempre tendréis que hacer un esfuerzo para luchar contra el poder del mal, porque su astucia y sus trucos son increíbles y os harán retroceder una y otra vez si no hacéis todo lo posible para dominarle. Y se sirve de todos los medios disponibles y busca apartar el corazón de los creyentes de su amor a Dios y de su lucha por la perfección. Y a menudo tiene éxito en esto, ya que tiene todos los medios de su lado que corresponden a los deseos de los humanos de la tierra, que anhelan el cumplimiento ansiosamente.

Pero un corazón creyente y que confía en Dios podrá resistir todos los incentivos y tentaciones de este mundo, y será recompensado si sirve fielmente al Padre que está en los cielos. Y por lo tanto puede esperar la mayor ventaja, que no flaquea en la batalla contra los poderes del mal ....

El hombre debe tener el mayor cuidado en el cuidado de la vida interior, entonces la fuente de sabiduría también se abrirá para él. Debe tratar de evitar el más mínimo peligro para su alma domándose a sí mismo y no permitiendo que el poder contrario tenga poder sobre él. Tan pronto como se observa, que todos los impulsos humanos están en cierta contradicción con las demandas del alma, el peligro se acerca, y si ahora cede a estos impulsos, se ha dado el primer paso para tropezar o desviarse del camino correcto.

De esto os daréis cuenta muy claramente cuando os esforzáis por vivir la comunión con Dios y tenéis que reconocer cómo os alejáis del Padre celestial en espíritu si os entregáis a los impulsos humanos .... y que fuerza debéis usar para volver a sentiros de verdad hijo de vuestro Padre. Entrar en una relación correcta con Él a menudo no es tan difícil como restaurar la relación correcta una vez que se ha aflojado. Y esto es para advertiros. Entonces siempre hay malas fuerzas obrando que quieren destruir lo que las fuerzas buenas han construido.

Seguid la voz interior que os sigue dando pistas cuanto más noble es soportar la injusticia que rebelarse contra las injusticias, cuyo origen es siempre la falta de madurez espiritual. Cada uno se preocupa por lo que le parece más importante .... Si esta preocupación ahora se refiere a las necesidades terrenales, entonces la mente humana sigue siendo enfocada muy terrenalmente, y difícilmente se puede esperar que se ocupe de los bienes espirituales.

Y es también tan incomprensible que una persona espiritualmente avanzada se absorba en las preocupaciones terrenales porque ha aprendido a considerarlas triviales y sin importancia y no puede comprender que el tiempo, la fuerza y la voluntad no se utilicen más provechosamente para la eternidad.

Por vieja costumbre, el humano en la tierra no quiere estar sin preocupaciones tan a menudo .... tiene la oportunidad de deshacerse de ellas si confía en dejar todo a la Deidad eterna, pero prefiere quedarse con la carga él mismo y evita cualquier ayuda que se le ofrezca. Y es difícil acercarse a tal alma para darle paz interior. Pero entonces el prójimo debe ejercitar el mayor amor y paciencia y tratar una y otra vez de instruir correctamente a tan descarriada persona tan a menudo como sea posible, porque toda resistencia se afloja una vez, y el vencedor será siempre el que se practica en la paciencia y nunca deja que surja el desamor y que pide al Padre en el cielo bendición de encaminar correctamente al hombre descarriado y ayudarlo a alcanzar la paz interior.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad divina .... Períodos de aniquilación también son la obra de Dios ....

B.D. 0790 from 27 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Todo el universo está gobernado por la voluntad del Creador divino, y por eso nunca es posible que las fuerzas que también están subordinadas a Su voluntad puedan contrarrestar Su voluntad sólo aproximadamente. La influencia destructiva de estas solo puede tener un efecto espiritual en las criaturas que viven en la tierra, en la medida en que estas mismas se encuentran en el estado del libre albedrío y la fuerza opuesta trata de tomar posesión de esta voluntad y, para así aumentar la distancia de Dios y para provocar finalmente una separación de Él. Pero si os oponéis a estas fuerzas con toda vuestra voluntad, son impotentes y no logran ni lo más mínimo en el universo.

Y esto hay que hacerles entender a los humanos, que todo depende sólo de su voluntad, que la más alta felicidad para la eternidad y también la noche más profunda y condenación son causadas únicamente por la voluntad de los humanos .... y que vuestro estado en la tierra está también determinada por la voluntad del hombre .... la que vosotros mismos os estáis formando y modelando, según si os estáis acercando o alejando del divino Creador en virtud de vuestra propia voluntad. Es tan fácil de entender que toda la buena fuerza espiritual entra inmediatamente en contacto con vosotros si os entregáis voluntariamente a ésta en vuestro esfuerzo por servir al más Alto .... vuestro Creador .... Entonces ninguna fuerza opositara tiene poder sobre vosotros, y tendría que permanecer completamente inactiva si toda la humanidad quisiera poner su voluntad al servicio del Creador.

Y si esto os es comprensible, ahora también reconoceréis el poder absoluto de Aquel, Que gobierna sobre el universo entero. Él guía y dirige todo para que sea indestructible por las eternidades .... que aunque en el transcurso del tiempo se pueden comprobar enormes cambios en la obra de creación, pero esta permanece indestructible en sus elementos básicos .... y que la razón de tales transformaciones o períodos aparentes de aniquilación, es siempre la de crear nuevas oportunidades de formación continua para los innumerables seres espirituales.

En cierta conexión con el libre albedrío del ser existen también estas transformaciones, que se hacen necesarias cuando el libre albedrío no se usa en el sentido correcto. Es cierto que las malas fuerzas espirituales también tienen derecho al libre albedrío, pero éste encuentra su resistencia en la creación material y, por lo tanto, toda influencia visible de fuerza espiritual o voluntad superior en la naturaleza o en las obras existentes de la creación siempre tendrá su origen en Dios, el todopoderoso Creador del cielo y la tierra, pero tal evento jamás puede ser considerado como una expresión del poder opuesto a Dios, como una obra del mal, porque solo Dios gobierna sobre todo lo que alberga el amplio universo, y el contrapoder nunca será suficiente para poder intervenir y actuar en el gobierno o la obra de Dios.

Esto se os dice a vosotros, humanos, para fortalecer vuestra fe .... para que sólo volváis vuestra voluntad hacia el Padre Que está en los cielos y así os liberéis del poder de aquel que os quiere destruir ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Superar los deseos terrenales aumenta la fuerza de resistencia ....

B.D. 0791 from 28 de febrero 1939, taken from Book No. 16

Todos vosotros vivís demasiado en vuestra carne y prestáis muy poca atención al alma, y por lo tanto, también os faltará la fuerza de resistencia. Sólo aquel que desea fortalecer y nutrir el alma le será fácil superar. Sin embargo, cuantas veces caéis presa de la tentación y, sin embargo, elegís las comodidades del mundo, y esto os hace débiles. Solo cuando el cuerpo renuncie voluntariamente a todo lo que le atrae y contribuye al bienestar, sentirá en sí mismo la fuerza de la resistencia y no tendrá que preocuparse por sucumbir en la lucha.

No cedáis a los impulsos del cuerpo, sino desead solamente el bienestar del alma, y creceréis y maduraréis en espíritu. Porque los que aman al Señor de todo corazón tienen que dar todo por Él, ya no necesitan nada si Lo llevan en el corazón, porque el Señor sólo viene cuando todo amor y todo deseo son solo para Él.

Queréis fortalecer vuestra fe en signos visibles y no consideráis lo poco que hacéis vosotros mismos para que la fe se fortalezca en vosotros. Prestad atención a vosotros mismos y vuestros deseos y tratad de silenciar esto últimos dentro de vosotros .... oponeos a ellos con verdadera resistencia .... y vuestra fuerza aumentará, ganaréis fuerza en la fe y verdaderamente no necesitaréis temer vuestra propia debilidad.

Pero se advierte a la humanidad que no rechace a la ligera la obra del Señor, porque Él ha elegido este camino para que el mundo entera reciba noticias de una importancia inaudita. En un momento que probablemente nunca ha sido más grave, el Señor Mismo interviene y busca salvar lo que aún se puede salvar. Y de tal manera que Él Mismo se expresa directamente. Él Mismo se encarna en cada Palabra, sigue dando a la gente Sus enseñanzas y cuida también de que estas encuentren entrada en las personas, pero la voluntad de éstas se opone demasiado a la voluntad divina.

Y así siempre hay sólo una pequeña parte que reconoce al Señor Mismo en Su Palabra. Pero muy pronto seguirán también los hechos, que Él ha anunciado en Su Palabra. Y todos temblarán ante el poder y la sabiduría de Dios. Lo oirán y Le temerán, porque si también amonesta con amor y paciencia, si también tiene la intención de levantar a la gente para anunciar la verdad a su espíritu, no obstante, también dará testimonio de Su poder, y la voz de Su ira será oída por los que no quieren reconocerle. Prestad mucha atención a ese momento y esperad que no os sorprenda.

La mayoría de las personas no verán nada y tampoco sentirán la cercanía del Señor incluso en medio del evento más grande, porque no ven con ojos espirituales, sino que solo ven el ajetreo y bullicio del mundo, y una guía hacia arriba no tiene éxito. Pero quien intente superarse a sí mismo y no preste atención a los deseos del mundo, reconocerá el punto en el tiempo brillante y claramente y se encontrará en medio de grandes eventos mundiales, lo que significará luz radiante para una persona, pero también noche oscura para la otra, y que es el comienzo de un tiempo diferente, un tiempo de esfuerzo espiritual. Quien entonces se entrega a la guía del Padre con plena fe, irá por el camino correcto .... el camino a la patria eterna, hacia la paz eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Exhortación al amor y paz .... Llevando la cruz .... Venir y tomar forma ....

B.D. 0792 from 1 de marzo 1939, taken from Book No. 16

¡Cuánto menospreciáis Mi mandamiento, que os enseña el amor, si vosotros, que queréis ser Míos, no os esforzáis por hacer soportable el tiempo de sufrimiento en la tierra los unos a los otros. Si penséis en el corto tiempo en la tierra que estáis juntos, entonces todos sois solo simples huéspedes en la tierra y, por lo tanto, todos debéis vivir en paz unos con otros, si no queréis que vuestros días en la tierra sean insoportables por vuestra propia culpa.

Y ahora ved, hijos Míos, cómo cuido a cada individuo y Yo no pregunto hasta qué punto es digno de Mi cuidado. Así también tendréis que cuidar de cada uno con amor, si queréis ser justos a Mis ojos y haceros dignos de Mis gracias. Por lo tanto, todo vuestro esfuerzo en la tierra primer debe ser la actividad en el amor .... Y este amor debe aplicarse a cada uno, sea digno o indigno, igual como Yo os abrazo con Mi amor, vosotros que todavía no venís completamente sin escoria ante Mi cara. No os condeno, sino que os recibo con amor, estoy dispuesto a vosotros en cualquier momento, desde que Me llaméis.

Y ahora también quiero revelarme a Mi hijo y atender la petición silenciosa de su corazón .... Vuelo a la tierra y llevo la carga de la cruz una vez más, por así decirlo, porque Me he convertido en objeto de risa y burla .... Soy negado y deshonrado por las palabras. Y sólo unos pocos se Me acercan en el amor porque me he vuelto un extraño para la gente y por eso es Mi intención formar corazones que estén dispuestos a aceptarme y que Me defienden con la mayor disposición y devoción .... Quiero ser un guía constante para tales niños tan dispuestos, quiero vivir Yo Mismo en sus corazones para que Me vean y sientan Mi cercanía, y se supone que esto les dará la verdadera felicidad durante su existencia terrenal.

Quien ahora Me sirve y Me sacrifica su voluntad y no desfallece en este trabajo por Mí, es aquel a quien amo y a quien Me doy a conocer en el menor tiempo posible, en una forma que os será comprensible más adelante, porque debéis dar y recibir sin este conocimiento .... dar vuestro amor al querido prójimo y recibir Mi amor y Yo a cambio. Y ciertamente captaréis la gran gracia y aceptaréis Mi amor con la mayor humildad y el más profundo agradecimiento porque quiero considerar con una fuerza extraordinaria a aquellos que quieren ser activos por Mí y Mi nombre. Y por eso ninguno de Mis hijos se va con las manos vacías, que sólo desea acogerme a Mí Mismo.

Todavía no ha llegado la hora, pero vendré en medio de la noche .... Vendré en plena luz del día .... Vendré en una forma que será el cumplimiento de vuestro anhelo, y suavemente dejare descansar Mis ojos sobre vosotros .... porque no podréis soportar Mis ojos radiantes y por eso tengo que cubrirme con el abrigo de un caparazón terrenal, y así tengo que acercarme a vosotros y aun así sentiréis una dulce felicidad cuando vosotros Me miráis.

Por eso toma nota, hijo Mío, de Mi amor siempre dispuesto .... y quiero expresar este amor de tal manera que lo reconozcas .... que de ahora en adelante solo trabajes para tu Salvador y Le servirás en amor constante ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dirección y guía divina .... Espiritismo .... Verdad ....

B.D. 0793 from 2 de marzo 1939, taken from Book No. 16

Cualquiera que conscientemente se vuelva al Señor está en contacto directo con las fuerzas espirituales y no necesita temer la interferencia de fuerzas no autorizadas. Y así solo la voluntad necesita expresarse para recibir las Palabras del Señor, y esto sucederá en cualquier momento. Por lo tanto, mantente fiel al Salvador divino en tu corazón, entonces pronto te alejas espiritualmente de tu entorno y puedes recibir el bien espiritual sin perturbaciones.

Y por eso se te pide que escuches la voz de tu corazón, que te anunciará lo que el Padre quiere para ti. Cada acontecimiento es una aprobación desde arriba, pero no siempre comprensible para vosotros. Y, sin embargo, se ofrecen tantas oportunidades a las personas para entrar en el camino que solo conduce a la meta. Donde ahora una verdadera confianza acompaña a todos los acontecimientos, el propósito de los mismos pronto se hace evidente ....

He aquí, el camino no es tan claro para todos que lo siguen sin reservas, hay que señalarlos, y esto solo puede suceder mediante una sabia dirección y guía de todos los pasos, que a su vez se dan por casualidad a los ojos de los hombres. Pero si vosotros os mantenéis en contacto con el Señor, vosotros mismos aprenderéis a través de Él cuán importante e beneficioso es confiaros sin reservas a Su guía .... si siempre solo cumplís el plan del Creador lleno de sabiduría, si no os ponéis en contra Sus mandamientos.

Un eslabón de la cadena se desliza en el otro, y vosotros mismos solo sois los siervos visibles del Creador. Él obra a través de vosotros en la tierra sin interrupción .... Él busca despertar el corazón de las personas e introducirlas en Su obra de amor, y por eso ni un paso vuestro es desconsiderado, y sólo el que se aparta completamente de Dios, se retira de la guía amorosa del Padre divino. Pero a vosotros, que os esforzáis por cumplir Su voluntad, el Señor se sirve de vosotros para salvar de nuevo a otras almas y así conducirlas a la luz eterna.

Por lo tanto, tened en cuenta que siempre debéis rendiros a la guía divina sin resistencia .... que debéis dejaros llevar por la voz del corazón .... Prestad atención a cada impulso que quiera guiaros, tomad siempre el impulso del corazón como amonestación espiritual y complaced este impulso, así seréis siempre ayudantes dispuesto para la obra incansable de amor del Señor por Sus hijos ....

Y ahora trata de absorber el conocimiento espiritual sin ninguna resistencia, porque es importante dar aclaración sobre una enseñanza impregnada de error, cuyo punto de partida jamás puede ser la Deidad eterna.

La gente ha tratado tantas veces de cruzar el puente espiritual por un camino espiritista, y esto siempre ha causado oposición entre todos los creyentes y las personas que quieren ser creyentes, pero sin ser plenamente conscientes de un área que hasta ahora les ha sido velada.

La necesidad espiritual del tiempo presente contribuye significadamente al hecho de que uno deambula a esta zona esperando alguna ayuda de allí. Lo que el hombre emprende para alcanzar la verdad, por puro deseo de esa misma verdad no puede ser pecador ante Dios. Esto debe decirse de esclarecimiento a aquellas personas que sólo quieren ver injusticia y ofensa a la voluntad divina en todo intento espiritista.

Las personas en la tierra a menudo son impulsados por el impulso interior de sondear la verdad, porque las enseñanzas de la iglesia no les ofrecen la seguridad suficiente .... o son demasiado amantes de la verdad y están demasiado hambrientos de la verdad para aceptar algo sin dudarlo que no les parece bastante fiable. Quieren ir por el camino correcto, quieren sacar de la fuente por así decirlo .... también quieren creer si la verdad les parece aceptable y esta sed de conocimiento no siempre es solo el deseo de algo extraordinario .... tampoco debe ser asociado con ningún propósito mundano, sino solo servir para la explicación, y por lo tanto, las acciones de tales personas sedientas de la verdad nunca serán malas ante Dios, es decir, ser pecado.

Mientras que todo comienzo similar que se dirige a los deseos mundanos .... lo que incluye también el contacto con los queridos difuntos, ya que esto también contribuye a la felicidad terrenal del ser humano .... o a través de lo cual el hambre sensacional debe ser satisfecha, nunca puede encontrar la aprobación de Dios, porque .... fíjate .... entonces un intercambio puramente espiritual, que se supone que debe guiar al niño terrenal a la verdad, no puede tener lugar y nuevamente la conexión del más allá a la tierra sólo se permite con el propósito de que al niño terrenal se le revele la pura verdad si se muestra digno de este privilegio

Dado que este último es el primer requisito previo para la conexión espiritual del más allá a la tierra, ya es evidente de esto que no todos pueden establecer contacto con el mundo del otro lado, y debido al extraordinario peligro que amenaza tanto al niño terrenal como a los seres espirituales aún inmaduros del otro lado, se deben dar serias advertencias contra tal conexión. De ahí la opinión parcialmente correcta de que el espiritismo muy a menudo trae acceso a los poderes inferiores. Por lo tanto, uno también debe abstenerse de cualquier conexión de este tipo si no está presente la necesaria madurez espiritual y la voluntad de servir primeramente a Dios y de alcanzar la verdad no es la razón exclusiva de tal comienzo.

Pero cuán equivocada es la opinión de la gente de rechazar cualquier conexión con el mundo del más allá, como se puede ver en el hecho de que todos los seres espirituales tienen el poder de expresarse, pero que todas estas expresiones, ya sean buenas o malas, solo se perciben entonces, cuando el ser humano quiere percibir .... que por lo tanto siempre y en todo caso el consentimiento del ser humano es la condición previa .... una cierta disposición de recibir, por así decirlo .... y luego todo ser puede también expresarse de forma audible. Esto no siempre sucede de tal manera que la persona reciba información tangible o visible del ser espiritual, sino que siempre tendrá un efecto mental ....

Y de la misma manera, los anuncios de seres del otro mundo en un círculo, son más o menos una transferencia de los pensamientos de esos seres espirituales al pensamiento de las personas. El ser humano, por así decirlo, voluntariamente absorbe en sus pensamientos lo que se le imparte, y el ser humano puede moldear estos anuncios correspondiente a su estado de madurez .... En el profundo deseo de la verdad sólo será instruido en la más plena voluntad, porque a través de su deseo sólo puede atraer a los espíritus de la verdad o, por así decirlo, llamarlos a la instrucción.

Y así la causa del origen de esta obra nunca debe tomarse como causa de ofensa .... Los humanos no deben pretender de criticar algo que Dios el Señor Mismo permitió en Su sabiduría, porque en el amor más plena de la verdad, un ser humano se dirigió pidiendo al Padre que está en los cielos por iluminación, que a su vez sólo se podía dar tan exhaustamente de esta manera ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Hora de la venganza .... ( después de una conferencia sobre la fe en Cristo)

B.D. 0794 from 3 de marzo 1939, taken from Book No. 16

Se acerca la hora de la venganza para todos aquellos que conscientemente engañan al pueblo. Pero a esos les digo: Vuestras acciones son vergonzosas. Envenenáis el pensamiento de vuestros semejantes y los conduces a un camino que conduce a la ruina, y vosotros lleváis la responsabilidad para todas estas almas y quienes serán echadas a la oscuridad por vosotros.

Para traer ayuda a tantos que andan descarriados, ciertamente encontraré también caminos y medios, pero si ya habéis hecho dócil su voluntad a la vuestra, se ha perdido su existencia en la tierra como preparación para la eternidad y su estado en el más allá algún día será infinitamente miserable. Y os cargáis con tal culpa, que Me alejáis de vuestros semejantes, y por eso vuestra suerte en la tierra ya debe estar marcada, y Me reconoceréis cuando os alcance la hora del juicio. Y vuestro destino os demostrará que no debéis chismear con impunidad .... que no estáis autorizados a quitarle la fe a la gente en su Redentor ....

Sufrí por vosotros en la cruz y tomé toda la culpa sobre Mí para salvaros de la oscuridad de la noche .... Ahora que estáis caminando de nuevo en la oscuridad de la noche, queréis separaros completamente de Mí y rechazar todo Mi amor que os fue dado desde el principio .... No queréis aceptar mi sacrificio, queréis a volver a hundiros en la noche más oscura por vuestra propia culpa, de la que Mi amor os resucitó a través de la muerte en la cruz .... Cuán indeciblemente doloroso tenéis que sufrir cuando no reconocéis la obra de Redención, cuando perdéis la fe en Jesucristo, Quien os redimió de la muerte del pecado. Y ahora os burláis del Hijo de Dios .... Me dais a Mí Mismo por los prejuicios que la gente misma se ha hecho y que nunca podrán estar en el sentido de la Deidad eterna.

Pero el tiempo pasará y el mundo oirá hablar de Mí y Mis adversarios se escandalizarán porque no lo podrán entender .... y todavía no Me darán el honor, sino que verán en Mí solo al representante odiado de sus enemigos, y amenazarán y perseguirán todo que permanece en Mí y Mi enseñanza.

Y entonces ha llegado el tiempo que mencioné cuando caminé sobre la tierra .... Donde los vivos y los muertos escuchan Mi voz .... Donde Yo estoy entre los Míos y los protejo de los ataques de los enemigos .... Y Yo quiero ser misericordioso con los que no hacen daño a los Míos y guardan el decreto .... Y quiero ser un buen pastor para Mis ovejitas, para que no se extravíen lejos, para que no sean devorados por lobos y fieras, que caminan con piel de oveja y todavía quieren derribar a Mis pocos seguidores. Pero ¡ay de aquellos que no reconocen correctamente a su Pastor .... Verdaderamente les espera un mal tiempo porque Mi Palabra es inmutable y se hará realidad como está escrita ....!

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Intercambio espiritual de pensamientos .... Distancia del mundo ....

B.D. 0795 from 4 de marzo 1939, taken from Book No. 16

Debéis reconocer todo como un intercambio de pensamientos puramente espiritual que apuntan a la tarea que os ha sido asignada para la vida en la tierra, y también debéis ser capaces de separar todos los deseos terrenales de lo que el alma debe esforzarse en la tierra. Todo lo que sirve al placer y la alegría del hombre, todo lo que hace que el cuerpo se sienta bien y todo lo que crea un estado de felicidad en la tierra, nunca es beneficioso pata el alma y su liberación. Y el alma se ve privada de la oportunidad de madurar en la misma medida en que se cumplen los deseos terrenales del cuerpo. Ahora, por así decirlo, se levanta una pared frente a lo uno tan pronto como se tiene en cuenta lo otro.

Las acciones del hombre solo serán beneficiosas para el alma si ignora los deseos del cuerpo y se ocupa principalmente del alma. Cualquier auto mortificación solo contribuirá más y más a la espiritualización del alma. Se le abre una nueva área, que hace mucha más comprensible el término “vida” que la realización de los placeres terrenales. cuanto más unilateral vive una persona, más se profundizará en sí misma, y siempre en la dirección que le demande el mayor interés. De esta manera, la persona que solo se ocupa puramente espiritual pronto penetrará en unos conocimientos que le traerán a su alma unos beneficios inimaginables..

Es, pues, conveniente hacer uso de toda atención espiritual, porque siempre es ventajosa para el alma cuando se le proporciona alimento, lo cual es inevitablemente para el alma todo estimulo espiritual .... Su estado se vuelve considerablemente más libre, y toda preocupación del hombre debería ser, por lo tanto, crearse tanto estimulo como sea posible en el aspecto espiritual. Y esto, a su vez, sólo puede ocurrir cuando uno se distancia del mundo y de sus deseos, porque sólo renunciando a ello permite que todo lo espiritual alcance su máximo desarrollo espiritual.

Donde se impone sacrificios con ganas y alegría uno mismo, encontrará una compensación completa para que el alma quede saturada. Al final, los goces del mundo le parecerá rancios al ser humano, y ya no encontrará satisfacción en ellos, mientras que el deseo espiritual crece cuanto más se realiza, y esta madurez interior sola es la mayor prueba de que el alma nunca puede estar satisfecha .... que espiritualmente puede recibir más y más o estar activa y, sin embargo, el sentimiento de estar demasiado saciada nunca podría impedir que trabaje en sí misma o causar que se canse.

Por lo tanto, las personas deben hacer todo lo posible para recolectar bienes espirituales, siempre deben pasar por la vida en la tierra con sus amigos y guías del otro lado en buen acuerdo y participar en un vivo intercambio espiritual de pensamientos sobre la forma de querer recibir, y no importa en qué forma. Cualquier concesión dispuesta se cumplirá de inmediato y a cada alma se le concederá lo que desea profundamente ....

Si quiere permanecer en lo mundano, entonces es libre de hacerlo, pero es innegable que toda inmersión en lo espiritual le dará una gran fuerza y la impulsará a un trabajo cada vez más activo, y esta es entonces la verdadera tarea terrenal, a la que vosotros los hombres debéis ser señalados, para que la cumpláis correctamente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Posibilidades para madurar .... Asuntos mundiales .... Pensamiento espiritual

B.D. 0796 from 5 de marzo 1939, taken from Book No. 16

A las personas se les han y se les ofrecen posibilidades inimaginables, que deben lograr que el espíritu del hombre pueda unirse completamente con Dios ya en la tierra, y en la medida en que se aprovechan las posibilidades, también logra un aumento de las capacidades espirituales .... es decir, el ser humano puede hacer todo por sí mismo para alcanzar la perfección porque ahora reconoce qué dones tiene el espíritu a su disposición con los puede llegar a ser cada vez más perfecto.

Ser ignorante también significa ser incapaz de preocuparse por un mayor desarrollo; pero el que está en el conocimiento tiene la fuerza de investigar, poseerla y obrar a través de esta fuerza. La erudición en el campo terrenal ya es provechoso en el sentido terrenal .... cuánto más éxito debe traer el conocimiento espiritual de las cosas, y cuán inagotablemente puede beneficiarse el espíritu humano de tal conocimiento.

Su riqueza espiritual se multiplicará muchas veces, y de qué ventajas indescriptibles puede disfrutar el hombre que sólo utiliza todas las oportunidades que se le ofrecen con el propósito de una mayor educación espiritual. Cuanto más visible sea el éxito, más será el incentivo para esforzarse más y más en esta área, y así es mucho más fácil progresar para la persona que mira todo lo que la vida le depara en un sentido espiritual .... que no mira nada con ojos terrenales y saca conclusiones que a menudo son completamente erróneos .... pero siempre asume y reconoce el permiso de lo más alto .... y ahora trata de sondear lo que fue decisivo para el divino Creador, de influenciar en las personas de esta manera y no de otra manera ....

Como ser humano nunca podrá comprender la profunda sabiduría de Dios, y también muchos acontecimientos del mundo le resultarán incomprensibles; pero si su mente solo está fijada espiritualmente, entonces también tendrá plena confianza en la guía divina, gracias a la cual reconoce sin vacilar las providencias.

Todo depende de la voluntad del hombre .... Si quiere penetrar espiritualmente en algunas preguntas, también obtendrá una respuesta espiritual. Pero si solo trata de sondear los acontecimientos del mundo terrenal como tales, encontrará por doquier contradicciones inexplicables y finalmente el mismo se derrumbará ante los permisos del divino Creador, que le parecen incomprensibles. Y esto lleva entonces al rechazo inconsciente de una Deidad, Que gobierna y guía todo el universo. Pero ¿cómo debería el hombre ser capaz de comprender el gobierno y la obra de Dios si no hace el más mínimo esfuerzo por pensar espiritualmente?

Sólo quien saca de la fuente de la verdad eterna, quien despierta lo divino en sí mismo y le da la plena libertad para investigar a través de su voluntad y así enriquece su conocimiento, verdaderamente no necesita reflexionar sobre los acontecimientos y aprobaciones terrenales, porque la solución de tales preguntas muy pronto se le aclarará .... comprenderá que no puede ser diferente en este mundo si sus habitantes también deben ser guiados igualmente hacia el reino espiritual.

El fin último de toda vida en la tierra y en todo el universo es y sigue siendo que el ser se libere de toda materia adherida a él .... tanto en los pensamientos como en la forma .... pero esto sólo logra aquel, cuyo espíritu anhela lo más alto, que utiliza seriamente todas las posibilidades que se le ofrecen para alcanzar la madurez .... que lo relaciona todo con la necesaria purificación del alma y si es posible trata de apoyarla para que se libere de sus cadenas.

Desde un punto de vista espiritual, lo que conmueve la tierra en este momento es de suma necesidad .... Toda lucha, todo sufrimiento y toda injusticia deben ser combatidos y soportados, porque el alma humana que está en extrema necesidad debe ser sacudida al libre pensamiento, y este pensamiento debe volverse hacia arriba, hacia el reino espiritual .... debe alejarse del mundo y de todos los intereses terrenales. Solo entonces disminuirá la necesidad y la vida en la tierra será soportable para las personas.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucifer .... Lucha y victoria ....

B.D. 0797 from 5 de marzo 1939, taken from Book No. 16

Uníos, vosotros los hombres en la tierra, y cantad alabanzas al Creador y Sustentador del universo entero y toda criatura. Su omnipotencia y Su sabiduría son ilimitadas .... lo que Él deja surgir permanecerá hasta toda la eternidad, y lo que es producido por Su amor permanece en este amor para siempre .... Así que creó al hombre por amor y para Su propia alegría como un ser igual a Él.

Su plan era colocar algo espiritual de igual a Él junto a Él, que debiera ser capaz de crear como Él e irradiar la fuerza al universo. Pero el ser creado, aunque poder elemental en sí mismo, había surgido igualmente de este poder elemental y ahora se separó como un ser completamente independiente. En su abundancia de poder se sintió tan extremadamente fuerte y poderoso que se volvió arrogante y en su conciencia de poder y no encontró límite entre el Creador y criatura. Poseía el mismo poder a través del amor de Dios, y la voluntad de gobernar despertó en él y se hizo más fuerte y más fuerte.

No encontró resistencia en la omnipotencia de Dios, porque era un ser igual a Dios y libre al que jamás quería someter a Su compulsión. Debía estar al frente de la creación divina y ser el producto visible de la divina voluntad creadora en la más alta perfección: El ser por su parte tenía poder suficiente para vivificar la creación a partir de sí mismo y usó este poder y también creó seres espirituales en gran número, y muchos de estos seres no reconocieron a la Divinidad eterna como su Señor y Maestro, sino que ellos igual como su productor espiritual Lucifer buscaron rebelarse contra el divino Creador, y como su poder era sobremanera grande y Dios no puso límites al libre albedrío, comenzó ahora una dura lucha de todas las fuerzas espirituales que estaban sujetos al Creador desde el principio, y ese poder opuesto, creado por Dios, que se ha vuelto arrogante.

Esta lucha es muy poderosa, ya que ambos lados están luchando con diferentes medios. Con un amor infinito el Padre del universo busca reconquistar a los seres que Lo han abandonado, pero el adversario lucha con odio y malicia, y como el libre albedrío del ser es decisivo .... ya que este jugó un papel tan importante en la caída de los seres de Dios .... esta lucha es extremadamente desigual, pero la paciencia y el amor de Dios no conocen límites .... Una y otra vez encuentra formas y medios para reconquistar a los apóstatas a través del amor y si esta lucha dura para siempre, no se llevará a cabo en vano, y la omnipotencia, el amor y la sabiduría de Dios todavía tendrán éxito con la gran obra, que tendrá lugar la unificación de todos los seres de Dios y el último ser será redimido del poder del oponente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuerzas desde abajo ....

B.D. 0798 from 6 de marzo 1939, taken from Book No. 16

Mi amor os busca a menudo y tu estableces contacto Conmigo. Quiero mantenerte lejos alejado del camino tradicional de aquellos que quieren explorarme, que pronto se pierden en cavilaciones excesivas y luego ya no están a la altura de las exigencias de la vida.

He aquí, la humanidad se está alejando de Mí y, por lo tanto, necesito hijos de la tierra dispuestos que se entreguen completamente a Mí, que deben llevar a cabo una misión destinada a contrarrestar al ajetreo y bullicio de la humanidad. Lo que se descuida por un lado, llamarme en toda tribulación, en las dudas de la fe y en las preguntas angustiosas, debe ser hecho con mayor afán por parte de estos hijos terrenales .... tienen que buscarme siempre y en todas partes, consúltame, toma fuerza de Mí y sin dudar encomiéndame cada paso ....

Y siempre estaré dispuesto, dejarme encontrar y repartir fuerza en exceso. Porque esta es la única forma en que puedo tener un efecto visible en la tierra nuevamente, cuando Mis hijos siempre se esfuerzan por hacer lo que pongo en sus corazones, por así decirlo. Cualquiera que deje todas las preguntas en Mis manos para que las responda, que Me escucha y acepta Mis advertencias como deben ser .... Quien Me sigue voluntariamente también es consciente en su tarea terrenal y, por lo tanto, apto para ser Mi ayudante. Recibirás las enseñanzas de lo alto sin interrupción, y el vínculo correcto Conmigo también te las asegurará en el futuro ....

Sólo es posible recibir la enseñanza pura de Dios que se deshace de toda duda, porque es su fe la que le permite reconocer correctamente la verdad. y por lo tanto, las fuerzas espirituales siempre eligen la forma apropiada al estado de fe, es decir, un niño terrenal que permanece en una fe profunda también será guiado al conocimiento más profundo, pero por otro lado, la persona que duda se le ofrecerá la enseñanza de tal manera que fácilmente puede volver a provocar dudas por el solo hecho de reconocer la necesidad de una fe fuerte y luchar por ella con todo celo.

Cualquiera que crea recibirá enseñanzas espirituales ilimitadas, que volverá a aceptar sin dudarlo. Pero cada pensamiento de duda también debilita la capacidad de recepción y, por lo tanto, es considerablemente más difícil absorber enseñanzas espirituales profundas, y la instrucción del niño terrenal solo progresa lentamente.

Cuando consideras todo esto, también encontrarás comprensible el estado de ánimo insatisfecho al que a veces sucumbes. El alma que reconoce se defiende de todo lo que le estorba y desea inmediatamente el alimento espiritual, y el amor del divino Salvador se lo concede continuamente. Y así recibe:

Desde abajo, es decir, desde el reino del poder hostil a Dios. Comprensiblemente, nunca puede expresarse una fuerza que señale visible y constantemente a Dios; por lo que los esfuerzos de estas regiones serán siempre para mantener a los seres en apostasía, o tratar por todos los medios de alejarlos de la eterna Deidad. Suponiendo que este poder obra desde abajo, las escrituras recibidas son ya prueba en sí mismas de que son de origen divino, porque todo lo que evidentemente se dirige hacia arriba debe venir también de allí .... como, viceversa, la obra de las fuerzas apartadas de Dios puede ser reconocida a través de tales enseñanzas que quieren contradecir completamente la enseñanza divina.

De modo que el éxito de las enseñanzas recibidas debe corresponder también a estas; todo el cambio de personalidad debe estar en armonía con el bien espiritual que se imparte al niño terrenal. Y esto debe fortalecer la fe y también desterrar cualquier duda del corazón. El ser humano ciertamente es débil y muy a menudo sucumbe a las tentaciones del mal, donde tendría que resistir a través de la cantidad extraordinariamente grande de las pruebas del amor divino .... pero luego tiene que luchar duro y por lo tanto tiene que expiar su inconstancia y fe débil .... Y de nuevo es sólo la oración que le permite vencer.

Sin la ayuda divina el hombre no puede liberarse del estado de temor y duda, sólo la gracia del Señor, pedida en la oración, da al niño terrenal fuerzas renovadas, y entonces trabaja con doble celo por la liberación del espíritu del estado indigno, del cautiverio del adversario, que a menudo trata de sacudir la fuerza de fe de las personas con medios aparentemente inofensivos y, a veces, lo logra a pesar de la mejor voluntad y el reconocimiento evidente de Dios vivo ....

Pero si incluso el espíritu está dispuesto, el cuerpo humano es débil, y reconociendo esto, el adversario aprovecha todas la oportunidades para encender la duda en el corazón humano y así hacerlo dócil a su influencia.

Por lo tanto, es de especial importancia para el hombre tratar de vencer la duda ....que se esfuerce por fortalecer la fe, y pedir esto al Padre de toda corazón, y sólo entonces podrá resistir las tentaciones del adversario y no caer jamás en las tentaciones, se hará fuerte en espíritu y el adversario ya no tendrá poder sobre él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad activa necesaria .... Fe *sin* pruebas ....

B.D. 0799 from 7 de marzo 1939, taken from Book No. 16

Dependía de tu voluntad liberarte del poder del mal, ya que la voluntad en ti se convirtió en acción. Exactamente de la misma manera, la voluntad de cada uno debe ponerse activa si quiere cumplir correctamente su misión en la tierra, y por lo tanto la tibia resistencia de ninguna manera puede traer éxito, sino que la victoria sobre el mal debe lograrse usando toda la voluntad.

La suposición de que la vida en la tierra se lleva en plena posesión de toda fuerza espiritual es errónea. Probablemente hay ciertas fuerzas espirituales a disposición del hombre para su carrera terrenal, pero sólo en una medida limitada, en relación con la plenitud real de todo el poder de Dios, que el ser puede esperar en el más allá .... siempre que la fuerza a su disposición para la vida en la tierra fue utilizada correctamente.

Ahora bien, esta fuerza se aumenta en la tierra en la misma medida en que el hombre se deja penetrar por la fuerza de Dios. Y esto de nuevo depende únicamente de su voluntad. En consecuencia, tendrá a su disposición una fuerza extraordinaria quien siga dejando actuar la voluntad en sí mismo .... quien sin inmutarse termine su vida en la tierra en la fe en el Redentor .... quien responde a la llamada de servirlo .... y que permanece fiel a Él a pesar de toda hostilidad y todos los contraargumentos. El Señor fortalece a éste y no lo dejará flaquear.

Si el Señor exige tu compromiso, entonces solo Su Palabra debe ser de valor para ti, pero las objeciones de la gente no deben afectarte. Cada uno está convencido de su propia agudeza intelectual, pero para acoger con fe la Palabra del Señor, el hombre debe ser pobre en espíritu, es decir, tener la menor cantidad de propiedad intelectual .... más fácil será para la Palabra del Señor para poder penetrar.

Pero quien cree estar en la sabiduría, nadie en la tierra puede enseñarle sin encontrar resistencia. Y una mente que duda comprensiblemente también carecerá de comprensión de las verdades divinas.

Pero el resultado será siempre que los que están en el conocimiento de los libros nunca podrán llegar a un juicio, porque si no se les puede explicar la causa del origen, tampoco pueden criticar el contenido, que tampoco podrían disputar o refutar si deben proporcionar pruebas para sus reconvenciones.

Muy pocas personas son capaces de justificar el sabio gobierna y la obra de la Deidad, pero sin el conocimiento espiritual, ¿cómo puede una persona explicar la obra visible de Dios? .... ¿cómo puede ser aceptable para el hombre toda la doctrina de la creación, tal como fue dada por el Padre Mismo Que está en los cielos se la da al hombre, si el hombre quiere exigir pruebas para todas estas enseñanzas .... y por otro lado, cómo debe el divino Creador hacer comprensible Su gobierno y obra si no es a través de Sus enseñanzas transmitidas a ellos, y así el hombre creerá o rechazará todo? .... Porque todo lo aprendido para animarlo a creer y probarlo con pruebas visibles tampoco sería apropiado, porque requería poca o ninguna voluntad humana. También debe aceptarse algo que ha sido claramente probado, entonces el hombre no se viera obligado a poner en práctica su libre albedrío .... prefería no poder cerrarse a la intuición, y entonces ya no habría ninguna cuestión de fe.

Cuanto menos el hombre pida pruebas y permanezca en la fe más profunda, más evidente será para él el gobierno y la obra de la Deidad eterna, y lo que da motivo de contradicción al incrédulo es para él un señal innegable del amor divino, y cree, porque es presa de este amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Culto divino correcto ....

B.D. 0800 from 8 de marzo 1939, taken from Book No. 16

Este es el correcto culto divino, que el hombre viva en la fe, obre en el amor y dé gloria a Dios como el único Creador de todas las cosas. Y si servís a Dios de esta manera, entonces os vendrán bendiciones, os haréis dignos de todas las gracias, y vuestra parte será la vida eterna en toda gloria. Y para esto Dios os dio la vida, para que os sea concedido Su reino, que Él os ha preparado y debéis ganar el reino de Dios para vosotros .... Debéis hacer todo lo que el Padre os pida, para que él pueda concederos con toda felicidad como hijos Suyos para siempre .... para que vosotros, que habéis sido elegidos para ser hijos de Dios, participéis de todas las delicias del cielo.

Y así lo quiere el Señor, pero vosotros no hacéis caso a Sus Palabras y descuidáis servirle con amor y obediencia en la tierra, Esto hace que el Señor os siga advirtiendo, Él está muy cerca en contacto con vosotros si simplemente Lo reconocéis y está extremadamente preocupado de que no os desviáis. Se acerca a vosotros de la manera más visible y presta especial atención a Sus hijos para que Lo reconozcan. Y así es que Él queda en medio de vosotros donde mencionáis a Él. Él entonces llama a la puerta de vuestro corazón y desea entrar, y quien Le abra recibirá Su bendición y será aliviado de toda necesidad espiritual.

Esta es la tarea del hombre en el tiempo y en la eternidad, que acepte el Señor en su corazón, porque sólo en la presencia del divino Señor y Maestro está felicidad ilimitada, tanto en la tierra como después en la eternidad. La criatura siempre servirá a su Creador y Le cantará alabanzas y honores cuando Su presencia se haya convertido en el epítome de toda felicidad.

Pero el que gobierna a todos los seres de eternidad en eternidad es verdaderamente indescriptiblemente grande y sabio .... Su omnipotencia llega hasta la más profundidades más profundas de la creación y Su sabiduría no puede ser captada por los seres humanos y cada ser es Su creación, Su propiedad y Su voluntad se convirtió en forma .... Y así todo lo que vive debe estar sujeto a Él en amor y servicio y ser un verdadero servidor de Él en toda reverencia y devoción, evitando toda apariencia exterior, pero levantando un altar al Señor en el corazón, sobre el cual Le ofrece su amor y lealtad y su voluntad y jura renuncia a todo amor del mundo ....

Tal culto divino es agradable al Señor, Que mira en los corazones, y solo juzga el grado de amor, que es la razón de todo sacrificio ofrecido al Señor. Quien sirve a Dios de tal manera que Le trae almas o se preocupa por la salvación del alma del prójimo, el destino de aquel está en Su mano, porque el amor guía su voluntad y será recompensado por el amor del divino Salvador, Quien es el amor eterno Mismo.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise